
Canoinhas pode ficar sem o PSF- Programa de Saúde
Familiar. O convênio foi cancelado peloGoverno Federal.

Vereador vai investigar cartórios de Canoinhas
CPMF - o imposto dasaúde. Saiba o que paga e

o que não paga e como fazer para pagarmenos ..

" Sai o resultado da ACAFE · Canoinhas
Com exclusividade, nesta edição, o resultado do
vestibular da Une - Canoinhas. É conferir e comemorar.

>

O Correio do Norte parabeniza os novíssimos calouros
e deseja felicidades a todos.

Economia
Saúde

/ ,t.
, • ...,

A &ODIPAVE
Á_� /tflroPEçAs
PEÇAS ACESSÓRIOS LUBRlHCANTES E OfiCINA MECÂNICA
Televendas: (047) 622-3191 e 622-3192

Telemecânica: (047) 622-1463
CODIPAVE AUTO PEÇAS: Rua Vidal Ramos, 401

CODIPAVE MECÂNICA: Rua Getúlio Vargas, 1526

.Informa
Em janeiro, até dia 31, paga-se o

IPVA/97, cota única dos veículos
de placas final 1. Ano de

fabricação 1985 em diante.

DESPACHANTE PEDRINHO JRua Vidal Ramos, 920 - TEL. 622-0107

Educação
Comunidade reclama da diretora doGertrudesMüller
Os reclamantes pedem a exoneração da diretora.

São Mateus do Sul
'

'

Resultado do vestibular

Neste semanário sua propaganda é mais

divulgada porque não limitamos nossa

distribuição. Agora também no Sul do Paraná.

CORREIO DO NORTE' HÁ '49 ANOS INFORMANDO!

RUA CORONEL ALBUQUERQUE, N2 718

TELEFC>NE: 622-0202

• � . JOÃO L1NZMEIER & CIA. LTDA ,1
FONE: 622-3344 '

Promoção de Persiatio» - Horizontal e Vertical
Alumínio - PVC - Tecido .. 3 pgtos. (7 +2) si ocréscimo

RUA PAULA.PEREIRA, BS4
��������������
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somos nós e o Ronaldinho é o Ronaldinho.
Fernando Henrique também é o Fernando Henrique e no

entanto joga bola e política; Dribla e faz gol de vez em quando. Se
ACM, PauloMalufe quem diria o PMDB não atrapalharem, a vitória
será de quem? Ora, de Fernando Henrique Cardoso, é claro! E agora
José? Péra aí: que José? O tal José Silva, aquele brasileirinho que

,também está orgulhoso com a bola de ouro de Ronaldinho.
Paulo Maluf, mesmo operado da próstata também acha

que a vida é boa e naturalmente acha que o Ronaldinho hoje é o

maior ídolo nacional. Quanta comunhão de idéias! PorémMalufjá
desconfia de que a bola de ouro não é do Brasil e sim do Ronaldinho,

Desconfia, mas por enquanto ainda está se sentindo campeão.
Quantos títulos e condecorações a Paulo Maluf.

Neste estória toda ainda sobra para a Globo que fez o

comercial. Será que a reeleição passa neste clima de otimismo? Se

não passar também não tem importância. A balança comercial teve .

um "pequeno déficit" mas o mais importante é que temos a bola de

ouro e o carnaval que chega e traz no enredo outro herói nacional:

Beta Carrero.

.

,

Fa1íos e:.D1Foco
Denúncia

Foi denunciado em programa de rádio que a Chefe do
IPESC de Canoinhas, Anita Pereira está usando o carro do Instituto

para fins particulares. O carro do IPESC tem a placa CE 5099.

Presente
O artista plástico Ivo Padilha doou duas obras suas para o

Prefeito de Canoinhas Orlando Krautler. O artista trabalha com

grafite e mostra em suas obras flagrantes da vida canoinhense. Nas
suas obras doadas aparecem o cotidiano da família Groskopf na
"lida"com a erva-mate.

AMURC - Cabide de Emprego
Comentário geral na cidade: a Amure virou cabide de

emprego do PMDB. O novo presidente da Associação foi caridoso
com os membros do seu partido, o PMDB. Na coordenadoria da
Regional da Saúde nada menos que o ex-candidato derrotado à

prefeitura de Iri:neópolis, Luis César Batista e na Assessoria de
Imprensa o ex-assessor de Imprensa da Prefeitura de Irineópolis,
Lúcio Colombo. Foi a vez dos irineopolitanos.

Jantar de Confraternização
O sub-diretório do PPB, do Bairro SossegofTricolin está

promovendo jantar de �confraternização no dia 31 de janeiro.
Confirmadas as presenças de Orlando Krautler, Prefeito de
Canoinhas e de Eni Voltolini, Deputado Estadual.

ACIC
A ACIC programa a vinda do Delegado Regional do

Trabalho, Darci de Mattos a Canoinhas para a primeira quinzena
de feveireiro. O objetivo é verificar os problemas regionais na área
trabalhista para orientação e solução.

Funcionários Participam de Curso
Com o objetivo de melhorar o atendimento à comunidade.

35 funcionários da Prefeitura Municipal participam do curso "A
base para a qualidade total", promovido pelo SEBRAE

O curso será ministrado de 27 à 30 de janeiro pelo
engenheiro Ivaldo Mund, Formado em Engenharia Operacional
Mecânica e Engenharia de Segurança em Joinville, Ivaldo Mund
também é técnico em Mecânica pela Escola Técnica Tupy e tem

mais de 25 anos de vivência industrial.

Participando em mais de 50 cursos, Mund é atualizado
na sua área, especialmente porque já visitou diversas Feiras e

Indústrias na Europa e Estados Unidos.
O Prefeito Orlando Krautlér acredita que bom atendimento

é fundamental para o desempenho no trabalho com a comunidade.

I

Gabinete aberto é prestigiado' �

o Prefeito Orlando Krautler recebeu a comunidade na

última segunda-feira.' Krautler ouviu 40 pessoas e ficou muito
contente com o sucesso do Gabinete aberto no seu primeiro dia.
Segundo ele, algumas-pessoas foram para conversar, parabenizá-lo
pelos primeiros atos. administrativos e oferecer ajuda. A maior

reivindicação, porém, foi emprego.
Orlando krautIer considera o Gabinete Aberto muito

importante para que a comunidade tenha acesso à administração e

possa reivindicar junto à prefeitura seus principais problemas.
. E, nesta sexta-feira pela manhã, as audiências populares

continuam.

Ca:n.o:i:n.h..as se sobressai.
Em solenidade a ser realizada no próximo dia IOde

fevereiro do corrente ano, tendo por local' o Salão Nobre da UnC

(Universidade do Contestado), sita à ruaRoberto Helke, nesta cidade,
será concretizada a fundação da Empresa Cano inhas
Empreendimentos SIA.

Nesta mesma data! à� 20h, na Sede Campestre do Clube
Tiro ao Alvo, será oferecido um jantar de confraternização que
reunirá vários convidados além de membros da diretoria provisória.

A fundação da Empresa mencionada, representará mais
um passo dado rumo ao progresso cada vez maior da nossa querida
Canoinhas, além de beneficiar também a nossa região..

Sem vez
Oprefeito deCanoinhas,OrlandoKrautler,está insatisfeito.

Não consegue agendar audiência com o Governador Paulo Afonso.
Fontes seguras garantem que o prefeito Krautler tentou manter
contato com o governo do estado e a resposta é sempre a seguinte:
"vamos agendar". Até agora nada. Será que é por que Krautler
derrotou o PMDB de Paulo Afonso por uma diferença de 14 mil
votos?

Boxn.., bo:n.i.-to e bara-to
As lâmpadas fluorescentes compactas PL Eletronic, da

Philips, substituemas lâmpadas incandescentes comum de 25 a 100
watts com uma economia de até 80% de energia e duram 10 vezes

mais.

Axn..bie:n.-ta.l. .

O Instituto Ambiental do Paraná concedeu à Companhia
dI:: Cimento Itambé licença prévia para que a empresa possa
processar resíduos industriais no forno de sua fábrica. A empresa
foi a primeira indústria cimenteira a obter a tal licença prévia de

operação.

•

Edi.1íorial

Cooperativas de Trabalho: Uma boa idéia?

Boa notícia aos brasileiros. Ronaldinho é o melhor do
mundo. Taça de Ouro na mão, gestos tímidos e palavras sussurradas
no ato do agradecimento. Tudo naturalmente entendido pela
imprensa, afinal ele é o melhor do mundo. Nós somos os melhores
do mundo. Nós? O Brasil? Sim. Somos os melhores no futebol.

Quanto orgulho, quanta vaidade, Aqui estamos de bola cheia e de
.

alma lavada. Temos Ronaldinho, somos os melhores do mundo. No
futebol!

Enquanto isto nós, os orgulhosos brasileiros, esquecemos
a reeleição, a fome, a desnutrição, a mortalidade infantil e até a

.
CPMF. Que importa? Temos a bola de ouro. "A cabeça cheia de
idéias e a barriga namão". O nosso garoto de ouro, sorri com dentes
tortos e salva a pátria. Atrás vem gente. Temos aindaValdo, Giovani
e Havelange. Temos Zagalo e a melhor seleção do mundo.

.

To be ar no be, is that questiono Somos? Não somos não,
queremos ser. Queremos ser os melhores e Ronaldinho o é. Assim
Airton Senna e quem sabe até Roberto Carlos ou ainda Romário.
Talvez Fernando Henrique Cardoso. "Varrido este tal editor. O que
tem a ver futebol com política? Nadinha mesmo. Futebol é futebol
e política coma não poderia deixar de ser é política. Ótimo! E nós

Cada vez mais surgem formações de grupos de profissionais
que prestam serviços a terceiros. aglutinando-se em Cooperativa
de Trabalho, na busca de parcerias e oportunidades que viabilizem
bons negócios.

Entretanto isto só começou a ser possível com a promulgação
da Lei 5.764, de 16 de dezembro de 1971 donde surgiram as bases
da Política Nacional de Cooperativismo tomada efetiva com o

.

advento da nova Constituição Federal de 198X A partir de

então.desembaraçada da tutela governamental. as cooperativas
alçam vôos próprios, emancipando-se num proccsso.denominado
autogestão, passando a constituir o chamado Sistema Cooperativado
Brasileiro.

Assim o emergente cooperativismo .de trabalho passa a ser

uma boa alternativa para empresas carentes de mão-de-obra

especializada de qualidade, suprindo suas. necessidades transitórias,
com reduzidos tributos e sem encargos sociais, o que sem dúvida
toma os gastos finais ainda mais competitivos.

Outro forte argumento da contratação de trabalho associativo
está no fato de ser uma organização sem fins lucrativos, cujas
despesas sào objetivadas ao custeio da própria operação. Tais
beneficios podem ser repassados ao tomador dos serviços, o que
permitirá melhor remuneração ao associado sem prejuízo do custo

final. Some-se a isto a inexistência de vínculo empregatício, mínima
burocracia de contratação e teremos solucionado as desagradáveis
gorduras representada pelos encargos sociais, custos rescisórios e

a burocracia de um modo geral.
Com a experiência de profissionais nas mais diversas áreas

de atuação, os cooperativados tem como objetivo identificar e gerar
oportunidades de negócios e renda para o corpo associativo, com
ampla liberdade de ação e visão desenvolvimentista, formando
parcerias produtivas com outras organizações. As cooperativas, por
sua vez, são constituídas como sociedades sem fins lucrativo, emboras
cadastradas no Ministério da Fazenda e inscritas municipalmente.
Exige-se para sua existência legal disposições estatutárias, diretoria
e conselhos, devendo administrar-se responsavelmente no sentido

formação de capital, conservação de patrimônio, direção de negócios
e gerenciamento dos serviços prestados. Sofrem auditorias técnicas
do Instituto Técnicos' das Cooperativas e devem ser filiadas à

Federação

Idéias qu..e brlllh.a:ID..
Coma vinda de duas montadoras de veículos para Santa

Catarina, nosso estado se insere, finalmente, na Re volução Industrial.
A marca da Revolução Industrial, em todo mundo, é uma fábrica de
automóveis. Com o chegar do terceiro milênio, a nova revolução
que desponta é a Revolução da Informação, onde: idéias e programas
de informação são mais importantes do que fábriicas. Como sempre,
mais uma vez estaremos chegando tarde namelhor fatia do mercado
idéias.

1VIon...�ada,s
A instalação de duas montadoras na região Norte de Santa

Catarina, GM e Skoda, pelo que tudo indica, vai gerar urna, nova
corrida às compras. Corrida às compras de rna.terial de construção,
bem entendido. Lojistas da região já começara.m a esfregar asmãos
com a chegada dosnovos, inesperados e bem-vindos clientes.

ZIG -

ilf!#Ht!IJ !tli I li "liiul

"W!tii�FlLIYJTAGENS
Fones: 622-3784 e 6;22-1795

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

�7
REUNI1C).r4...S

lONDE QUER QUE�roCÊ VÁ

O sistema cooperativado Catarinense, em seus mais diversas

segmentos, totaliza 192 cooperativas e mais de 300 mil cooperados,
segundo boletim da Ocesc/Itec (1995), orgãos congregadores das

cooperativas no Estado.
Com isso há segurança para a empresa que contrata e garantia

de proteção ao cooperativado que tem apoio técnico- administrativo
além de cobertura geral e jurídica.

Em. terinos de crescimento, as parcerias deverão acontecer

a partir do trabalho de novos projetos e novos espaços no mercado
laboral brasileiro.A retomada das rédeas inflacionárias e o

recrudescimento das operações comerciais permitem ver bons

negócios para o trabalho associativo e bons lucros para atilados

empresários.
Os cuidados ficam por conta da adesão ou da contratação

das cooperativas.
O primeiro deles é verificar se estão enquadradas na legislação

vigente, evitando o arregimentador de mão-de-obra irregular, para
não incorrer no contrato de trabalho nos moldes tradicionais. Outro
ponto que merece toda a atenção do tomador de trabalhos

cooperados é no sentido de somente ser possível quando os serviços
requeridos digam respeito à atividade-meio, não podendo a

.

cooperativa ser contratada para substituição demão-de-obra interna.
Finalmente cabe lembrar a importância de evitar a

pessoalidade e a subordinação direta de cooperativados à empresa,

pois que delas advirá um indesejável reconhecimento de vínculo

empregatício.
Temos, desta maneira, que observados cuidados para evitar

as dissimulações de contratação de mão-de-obra à margem da lei,
uma boa idéia que surge, como opção econômica, flexível emoderna
para quem busca a prevalência da autonomia de vontades, a livre
iniciativa apoiada numa economia de mercado dilata pelo interesse
de remuneração condizente e a eli:minação de custos desnecessários.

A matéria é nova e comporta amplo debate, aparentando
tratar-se de uma grande conquista para enfrentar a debilidade da
realidade brasileira, oportunizando renda e trabalho para o associado
a um custo enxuto para quem contrata .

Felipe Iran CaLiendo

Advogado

]D) ][§][( ]P)][ZZA
Fone: 622·1737
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··Da.y a..f1:;er da.y·
.

Juliana Krailing éLeliana Knoryk

��Pa.ra. re.fl.e1:;i.r"
"Aquele que reconhece seus defeitos,
Está muito próximo de corrigí-los."

Um destaque super especial deAdriane Zenfde Papanduva emfoto
de Moisés.

Enlace
Em ato registrado pela Empresa ZIG & CIA - Filmagens,

realizou-se no dia 18 de janeiro p.p., o enlace matrimonial de
ROSIMERI DE PAULA E SILVA com ANTONIO CÉLIO
DOBRIHOPF, que disseram o "SIM" no altar da Igreja Nossa
Senhora Aparecida e recepcionaram os.convidados no Ginásio de

Esportes do CESC.

O ato religioso se deu às 19h seguindo-se das festividades

que contou .com a presença de inúmeras pessoas, parentes, amigos
e convidados especiais.

Muito felizes estavam os pais da noiva, Sr. e Sra. João
Maria e.Roseli Marlene Fink de Paula e Silva; e Sr. e Sra. Julio e

Ludmila Dobrihopf, pais do noivo.
Aos recém-casados os 'nossos parabéns; extensivo aos'

.seus familiares.

- Trocando alianças no dia 25/01 (sábado) o casal Hi�oon
.Lnushi e Marlene Graf com cerimônia na Igreja Nossa Senhora

Aparecida.
. ./

- Também trocando alianças no dia 25/01 o casal Claudio
César Figura e IsoldeAlegri.

Felicidade aos casais.

)

Outorgado título' de
.

cidadão honorário à canoinhense
'" "

Acatando indicação da vereadora Claudete Hoffmann

(Cuca), a Câmara de Vereadores de Canoinhas agraciou no dia 30de
dezembro de 1996, comTítulo de CidadãoHonorário, oilustríssimo
Sr. JAIR CORTE, e com Menção Honrosa; as Ilustríssimas Sras.

. HAYDEE CARVALHO DE OLIVEIRA E ELONA BELLOK
. / FUCK; e 'ainda a Rede Feminina de Combate ao Câncer em

Canoinhas (RFCCC).
A solenidade de entrega teve lugar nas dependências da

Câmara de Vereadores de Canoinhas e contou com a presença de

diversas autoridad�s e convidados especiais da comunidade.

Momento dá entrega ao Sr. Jair Corte, fotografado por Foto João.

�oo� ---�---------------------------------,

Seia você a Garota Verão 97
\

Dia 02�02-97 Pedreirinha
Ficha de Inscrição

Nome: .. � »> .

Endereço: .' " : � .

. "-

Bairro: ,. .. � Telefone: J. .•••••.••••

PREMIAÇÃO:
1 ° lugar: Uma viagem pi Balneário Camboriú - 2.° lugar: Um Aparelho de Som 2 x 1 Portátil

3° lugar: Uma Fita de Vídeo do Show de Gicn e Giovani.

(Ehtregar a ficha de inscriçõo no Jornal Correio do Norte ou no Vida Livre Som e Propaganda)
�---------------�--------------- � ._----�-�

Como sempre mu.i.1:;o••.
. .. Simpático - Beto (Caetano)
... Profissional - Moisés (Fotógrafo)
... Divertido - Otávio Gonçalves (Baby)
... Querida - Daniele e Fabiane Seleme
.. , Elegante - Iara Selbmann
... Nota "10" - Adriana Passos e Sandro Petrentchuk
... Amigas - Kelly e Cleonice
.... Amada - Idalina Ramos

.. : Marcante - Eloir Amaral (Três Barras)

R.a.pi�a.s
* Auriciane (Nany) arrazou olhares sábados na SBO e

domingo no Varandão. Conseqüência dos olhares: já está até fazendo

planos para o futuro né Nany.
* Sem dúvidas àmigas para sempre Gabriele Gutervil e

Liliana Ferreira.
* Cirlene Stelzner e Vanessa Prust sorridentes pela city
* Muito' simpatia Tatiane Meister, amiga para toda hora.
* Sempre muito elogiada a Loja Cinderela Decorações .

.A..gi1:;a.:n..do
- A SBO promove sábado 25/01 Mister Planalto Norte.

Venha ver o seu Físico Turismo e Dançar na SBO. S�turday Dance
Night.

- Garota Verão 97 é na Pedreirinha no dia: 02/02/97. Seja
você a garota Pedreirinha. Inscrições no Correio do Norte e Vida
Livre Som e Propaganda. Participe! .

.

-Noite dos Bichos na Ludka Disco Club todos os sábados
'início 23h. Sábado. Confira.

Fi1;as de 'VÍdeo e :fo1:;os
As fitas de vídeo e as fotos da formatura do Colégio

Estadual Almirante Barroso e do Colégio Estadual João José de
Souza Cabraljá estão à venda na Lincolbr Laboratório Fotográfico.

I...i:n..da

Em um click de Moisés Duloinéia Rodrigues, muito linda em pose

para a DayAfter Day.

"REAlCE"
Cabeleireiras

cortes, tinturas, luzes, reflexos, hidratação,
acetinagem, suportes, frisos; penteados,
maquiagens, limpeza de pele, depilação,

menicure, pedicure.
Atende também cf hora marcada.

Praça Lauro Müller, 125
FONE: 622-2161

r-
I
I

Júlia Dalla Barba Zaguini
;

,

,
.

.

Hoje dia 2.5/0]/97, JÚLIA comemora seu l=aniversâria e receberá

juntamente COIIJ seus orgulhosospais Luciane e Henrique Zaguini,
seus parentes e amigos para comemorar na sede campestre do
Canoitihas TênisClu be.

Re1:;or:n..a.:n..do

Retornando ao nosso semanário o competitivo colunista Reinaldo
BOCKOr.

Gl.áu..cio
Parabéns pelo seu aniversário, que mais uma vez

con;emoramos juntos. Amo você. Sua esposa Tânia .

Z113 - FILMAGE:NS
Fones: 622-3784 e 622-1795

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



IRINEÓPOLIS

ESPAÇO LIVRE
:. � ./;�
Adriana PassosMaria Knoll

Clips
Posse dos eleitos

Aconteceu no Salão de Festas Frei Teobaldo Luz, dia 01
de janeiro a Posse do Prefeitoeleito pela coligação PFL/PPB Sr.
Dalmo Sfair e seu vice Oscar Eugênio Grossl. Neste mesmo dia
foram empossados os vereadores Gilson Preisler, Circe Neppel
Sfair, Carlos Braz de Oliveira, Nildo Brand, Roque Luiz Tretto,
Romeu Senff, Ivo Wagner, Silvana da Rocha e Ermelino Wagner.
O ex-prefeito João de Paula Cubas cumprimentou seu sucessor e

todos os presentes e falou em seu discurso: que procurou administrar
sempre de forma justa e entregava seu cargo com a consciência do
dever cumprido. Agradeceu a todos os irineopolitanos que nele
depositaram sua confiança, aos amigos e colaboradores que o

auxiliaram nesta caminhada de quatro anos. Desejou ao Sr. Dalmo
sucesso e êxito na jornada, e aos vereadores sucesso e, que todos
lutem pela justiça social e crescimento de Irineópolis. O ex-prefeito
divulgou que a dívida deixada foi de R$ 217.000,00 (duzentos e

dezessete mil reais) e, finalizou agradecendo e desejando a todos um
feliz 1997. Após, o prefeito Dalmo Sfair agradeceu as palavras
pronunciadas por seu antecessor pediu a colaboração de todos, que
trabalhassem unidos, que terá como seu braço direito seu vice Oscar
Eugênio Grossl. Espera a compreensão de todos e apoio por parte de
seus funcionários para lutarem por uma Irineópolis melhor e ainda
falou que dentro das possibilidades colocará em dia os pagamentos
atrasados, que fará sua administração demaneira transparente sendo
consciente de seu dever e de suas obrigações. Agradeceu a todos que
depositaram seu voto de confiança e que vai governar "pelo povo e

para o povo".

Novo presidente para câmara
No mesmo dia da posse, os novos vereadores reuniram-se

e através de votação escolheram seu presidente ficando da seguinte
maneira: Presidente da Câmara Sr. Gilson Preisler (PPB) e vice
presidente Carlos Braz de Oliveira (PFL), 19 SecretárioNildoBrand
(PPB), 29 Secretário: Romeu Senff.

Os novos eleitos deverão iniciar seus trabalhos a partir do
início de fevereiro. Muito sucesso para todos.

Festa da polícia militar

O destacamento da Polícia Militar de Irineópolis, sob o

comando do sargento Luiz Carlos.Loppes; tiveram uma bela festa
natalina, com a presença da família de todos os soldados. Após o

delicioso jantar oferecido, os pequenos receberam presentes do

Papai Noel. Os adultos fizeram um divertido amigo secreto. Esta

festa acontece todo anoeo sargentoLopes oferecea seus subordinados
com muito prazer.

Parabéns ao sargento pela iniciativa.

Festas ...
A Sra. ISAURA SIQUEIRA SCHIMITT recebeu uma

bela festa surpresa de seus amigos; ela comemorou seus 40 anos dia
11 de janeiro. D. Isaura é esposa do competente jardineiro João

Otília. A ela toda a felicidade, saúde, paz e muito amor.

Festas ...
ANDRÉ LEZAN FERNANDES comemorou em

companhia de seus tios Robson e. Rose: sua vovó Lurdes; seus
primos Camila e Nícolas na cidade de Curitiba seu 49 aniversário.
Andrézinho é filho do casal Deniseilvlaria Lezan Fernandes e João
Mário Fernandes. Parabéns André.

Aquele abraço ...
Queremosmandaraquele abração para algunsadmiradores

da nossa coluna, obrigado pelo incentivo e elogios.
Aquele abraço para:
* Ivonete Krüguer e Edir Tuon.
* Tânia Pereira e sua mãe D. Terezinha Sfair.
* Para nossa colaboradora Mariluzi Camilo Martins.
* Dona Regina Seleme, de Canoinhas.
* Márcio Crestani, da Vida Livre Som e Propaganda.
* Para a Colunista Juliana Krailing.
* Aquele abraço para Bertoldo, da Painel...

Festas ...

ISRA.EL NUNES LOPPESNETTO, comemorou seus 3
aninhas juntos do papai Luiz Carlos e da mamãe ZeneidaMaria em

Florianópolis, na praia dos Ingleses. Sua festa foi entre os parentes
e amigos dia 17 de janeiro. Parabéns ao pequeno aniversariante.

A pastoral da criança vem desenvolvendo um trabalho na
Paróquia desde o mês de setembro de 1996. São 30 líderes que
receberam a capacitação desde o mês de março, se deslocando todo
mês de suas comunidades para o encontro de formação um dia por
mês.

I

"13 comunidades que têm o acompanhamento dos líderes
da pastoral da criança, onde são pesadas as crianças de O a 6 anos,
todo mês e incentivadas as famílias na Educação Essencial,
Aleitamento Matemo, Acompanhamento do crescimento, soro.
caseiro, remédios caseiros, vacinação, atenção e apoio à gestantes e

alimentação alternativas.
Temos cadastrados 623 crianças de O a 6 anos nas 13

comunidades e 432 famílias.

Queremos pedir o apoio das famílias para acompanhar o
nosso trabalho levando seus filhos, todo mês para serem pesados e
partieiparem das orientações para que as crianças tenhammais vida,
e vida em abundância. E que as pessoas de outras comunidades onde
não existe a pastoral da criança, venham também participar conosco
deste trabalho.

As líderes da· Pastoral da Criança dos Bairros Nossa
Senhora Aparecida, São Francisco e da Matriz e o Conselho Tutelar

agradecem o empenho dos organizadores da CampanhaNatal Feliz:
ao grupo de jovem da matriz, aos funcinários do Banco do Brasil,
bem como a toda comunidade que através de suas doações
proporcionaram um Natal mais feliz. Realizado no dia 21 de
dezembro no Bairro Nossa Senhora Aparecida, a chegada do Papai
Noel para aalegria de todas as crianças do Bairro. O dia 31/12/96 foi
feita a entrega de roupas da nossa cidade. Valeu o esforço de todos.

Amelhor maneira de ser feliz
é

contribuir para a felicidade
dos outros.

''i!l®JlVV
FlEUNIDA.S

CARGAS

ATENDE]l(EOS
SANTA 'CATARINA

PARANÁ
RIO GRANDE DO SUL

SÃO PAULO

INFORMAÇÕES:
� Av. Rubens Ribeiro da Silva, 11
FONE: 624-2197
CANOINHAS - SC

Esta garotinha é a pequena PAOLA LUCIA, filha de Arlete e

Aurélio Lucca.

Nossas crianças

Nossa marinheira é NERISSA ROSINSKI, ela e filha da mamãe

coruja Márcia Rosinski.

Nossas crianças

Sorridente e muito bonita, POLYANNA ORLONSKIdia
05 de janeiro comemorou seus 10, anos. Para Polyanna toda a

felicidade.

Lendo e refletindo
o mais belo momento da vida, o mais rico e o mais

carregado de futuro é o minuto presente.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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José Ramos Filho

A Fundação
Hospitalar de Três Barras

instituiu um Plano

Complementar de Saúde,
visando melhor atendimento à
comunidade tresbarrense e

outras localidades
circunvizinhas. É mui to

importante que cada família

participe para ter garantidos
todos os atendimentos

hospitalares necessários, que
desde o último dia 14 não mais

estão sendo feitos gratui tamente,
exceto para pessoaspossuidoras
de outros planos.

E, para melhor
esclarecer à nossa população, a
nossa reportagem entrevistou no
dia 14, a Srta. Josecléia Simas,
Administradora do. referido
nosocômio:

Ramos - Como, ou de

ondesurgiua idéia de se instituir
esse plano através do hospital
de Três Barras?

Josecléia - É com

grande satisfação que a gente
Vem através do jornal Correio
do Norte em ajudar na

divulgação desse plano.
A idéia desse plano

surgiu das dificuldades que toda
a saúde vem encontrando. Não

seria o hospital de Três Barras
que está' encontrando essas

dificuldades, mas sim toda .a

área de saúde. O nosso hospital,
até hoje foi, aliás, é conveniado
com o SUS. O SUS, no caso,

nos repassa sempre com mais
ou menos sessenta dias as

verbas, e o aumento que foi

repassado para os hospitais, a

gente está ainda pendente desde
abril de 96. Então, não se tem

mais condiçõesdecontinuarmos
oferecendo os nossos serviços.
Os serviços estavam cada vez

decaindo mais, enquanto que
deveríamos investir mais neles.
Esse foi um dos motivos que
nos fez pensare tentarviabilizar
esse serviço de outra forma para
não fecharmos as portas do

hospital. Todo o atendimento
donossohospital deTrêsBarras
era totalmente gratuito, e os

plantões médicos que nós

tínhamos de segundas às sextas
feiras, sábados, domingos e

feriados, até então eles eram,
�

mantidospelaPrefei tura, até que
houve Um atraso de

aproximadamente trinta dias no
pagamento dos', plantões
médicos, até que resolveram

paralizar os serviços. Após ser

regularizada esta parte com a

Prefeitura, a gente então

resolveu, como a situação não

erasóessa, enão tinha condições
de viabilizar mais os serviços,
resolvemos então, montar um
Planode Saúde, ouseja: oferecer
os serviços que nós temos

condições, comprometendo a

população' para com esse

serviço. Porque a partir do

o ,RIGESA, CELULOSE, PAPEL E EMBALAGENS LTDA.
Três Barras - se

momento que a população está

comprometida comesseserviço,
o que que ocorre? Se os serviços
pararem amanhã ou depois, não
é a Prefeitura, não são os

médicos, não é o hospital. No
caso seria a própria população,
porque a própria população não
se conscientizou da importância
de se ter um hospital, de se ter

um local de atendimento na hora
em que você precisa.

Rep - Existe carência,
porexemplo: apessoa vaipagar
porum determinado tempo,para
depois terdireitoaoatendimento
no hospital ou a partir do
momento que elafaça a adesão
ao plano, ela já começa a

usufruir dos benefícios
oferecidos?

Adm - Nesta parte, eu
gostaria de esclarecer ao Sr.: o
nosso plano tem um valor de R$
12,00 mensais. Esse valor

abrange a família toda. Caso o

titular tenha em sua residência,
,

algum filho acima de 21 anos,
ou dependente, como pai, mão,
sogra, pessoas nessas condições,
no caso, que residam juntos, é

acrescentado

R$ 2,00 (dois reais), por pessoa
nestas condições de usufruir de
todos os serviços que nós
oferecemos. Nós teríamos uma

carência, com o convênio da

U.T.I., com a parte de
deslocamento clínico e no caso

da farmácia de manipulação.
A carência da UTI

seria de seis meses. Por que seis
meses? Porque nós teríamosque
juntar um capital para o hospital
Onde estamos fazendo o

convênio, para que ele possa
começar a atender os nossos

clientes.
A parte de

deslocamento clínico também

seis meses, para que a gente
possa viabi-lizar esse plano e ter

na frente do hospital, uma

ambulância que servrria

unicamente para deslocamento

clínico de pacientes para outra

instituição.
E o prazo de quatro

meses para encaminhar os

projetos e aguardar as respostas
e montar a farmácia de

fracionamento e manipulação.
Rep. - Por favor,

queira relacionar os benefícios
que o plano oferece para o

conveniado.
'

Adm. - O que esse

plano oferece, é como eu estava

falando para o Sr.: esse plano é

um plano básico, complementar
de saúde. Porquebásico? Porque
o nosso objetivo, nós não temos
nem como comparar o Plano

Complementar de Saúde, o PCS
da Fundação Hospitalar de Três
Barras, com uma UNIMED, por
exemplo. A UNIMED tem uma

abrangência geral, no caso em

toda á parte da saúde, enquanto

que o nosso plano oferece para o

conveniado, atendimento
médico ambulatorial, aos

sábados, domingos e feriados
com umhorário para almoçodas
12h as 13h15. Então, aos

sábados, domingos e feriados,
nós teremos médicos o dia todo
no hospital, menos no horário
do almoço. De segunda à sexta

feira, nós temos médico no
,

hospital, também das l8h30 às
06h30 da manhã do dia seguinte.
Aliás, temosmédicodiariamente
durante24 horas. Temos também
um convênio com o Laboratório
LABCENTER, que está para ser
firmado com a Dra. Nádia, onde
todo o conveniadojá paga através
da tabela da MB, que fornece
um bom desconto e ele tem mais
20% de desconto. Então fazendo
o fechamento geral da parte de

laboratório, o conveniado teria

no final das contas, 60% de
desconto em cima de qualquer
exame que precise realizar.

Rep. - E quanto as

formas de pagamento. Existe

mais que uma ou uma única

forma de pagamento?
Adm. -Quantoaforma

de pagamento, o valor eu já
mencionei e pode' ser pago
através da conta de luz, ou pode
ser através de um carnê,

O camê será adquirido
pelo conveniado, e fornecido
através da Fundação Hospitalar
de Três Barras. Pode ser pago o

carnê, na Fundação Hospitalar
'ou na agência BESC de Três

Barras.

Rep. - O carné é um

sistema mais adequado no meu

pomo de vista, porque não

causaria problemas para quem
reside em casa alugada, não é
mesmo?

Adm. - É pensando
nisso que a gente já elaborou

junto o carnê, também para que
o pessoal da Divisa, que a, gente
sempre atende e tem um carinho
muito grande por ele, possa

participar. Se fosse só através da
conta de luz, o pessoal da Divisa
não teria como participar.

Rep. - E quem não

podepagar, no caso, asfamilias
carentes?

Adm. - O Sr. chegou
num ponto importante quemuito
nos preocupahoje, a família sem
condições de pagar. A gentequer
ver se entra num acordo com o

Sr. Prefeito Municipal, no

sentido de que a ajuda que a

Prefeitura possa dar para o

hospital, seja referente a essas

pessoas carentes. Que a

Prefeitura compre os planos, que
talvez possa ser um número
bastante grande, e

; conseqüentemente porum preço
mais acessível, e que ofereça
para as pessoas carentes

previamente cadastradas pela
própria Prefeitura. No caso, o

Prefeito compraria um número
"X" de planos, e através da

Prefeitura passaria para as

pessoas carentes.

Rep. - E no caso de

inadimplência de um

conveniado, o que ocorre? Ou o

que poderá ocorrer?
Adm. - Este valor é

bastante acessível, para que não
haja inadimplência, mas no caso
de ocorrer, a gente já deixa bem
claro no ato do contrato e no

carnê, que a carteirinha ou o

plano perderia a validade. A

gente não cobra juros, firmou-se
uma data ou seja dia 5 de cada

mês subseqüente para
pagamento das mensalidades.
Caso a pessoa deixe de pagar
isso aí, isso não quer dizerque se
o conveniado, por qualquer
motivo não pagou no dia 5, no
dia 6 ele não seja atendido. Pelo
contrário. Ha tolerância, é claro.
O contrato só perde o valor a

partir do momento que vencer

duas mensalidades e o

conveniado não pagou. A partir
daí, depende- do interesse do
conveniado para ser

restabelecido o contrato. Basta

procurar o hospital.
Rep.- - E quanto aos

convênios'!

Adm. - Referente os

convênios, a parte de

internamento continua amesma.

Quem tem UNIMED interna pela
UNIMED, quem tem IPESC e

quem não tem nenhum convênio

vai ser internado pelo SUS.
Agora, na parteambulatorial, ou
seja, nesses atendimentos que o
nosso plano oferece, como que a
gente faz então? Quem tem

outros planos, não precisa fazer
o nosso, ou seja o PCS do

Hospital de Três Barras. Esse

plano seria para quem não tem

UNIMED nem um outro tipo de
convênio. Agora, a partir do dia
14 de janeiro, as pessoasque não
tiverem UNIMED, que não

tiverem IPESC, e que não forem
conveniadas do Plano

Complementar de Saúde, se

precisar de algum serviço
hospitalar, o mesmo sena

cobrado. Porque a gente não tem
condições, no caso, e nem seria

justo uma parte da população
ajudando a manter o hospital
com as portasabertas, investindo
no melhoramento da parte da

saúde, e a outra parte não

contribuir com nada. Assim, a

partir do dia 14, hoje, portanto,
quem não tem o Plano

Complementar JIO 0dúde e não

possui nenhum outro convênio,
todo o serviço hospitalar vai ser
cobrado. A consulta está
estipulada juntamente com os

médicos, em R$ 30,00 (trinta
reais), e assim será o preço dos
outros atendimentos, tais como
nebolização, curativos, pequenas
cirurgias, etc.

VENDA DE EQU]PAMENTO
Comunicamos à todos os interessados, que está a venda, no estado em que seencontra o seguinte equipamento:
01 (um) automóvel Ch�vrolet Opala Comodoro, motor a gasolina, 4 cilindros Ano 1989, modelo, 1989,

Placa TR-1850.
O equipamentomencionado encontra-se à disposição dos interessados no pátio da empr�sa, em Três Barras - se.

As propostas deverão ser feitas para l?agamento A VISTA, e entregues em envelope fechado até o dia 07/02/97
(sexta-feira).

A empresa reserva-se o direito de cancelar qualquer proposta, caso a mesma seja considerada insatisfatória em

termos de preço vigente no mercado.
lo.

Janeiro/97

Verão agita rotina e motiva as pessoas
,

Coma chegada do verão, as pessoas aproveitam pata curtir

a praia, o sol, desfrutar suas férias e normalmente, sentem-se mais
livres e descontraídas. Mas, não é só isso. Para algumas mulheres,
a estação do caloré, também,sinônimo denovasaventuras amorosas.

Estação preferida
Viagens, passeios e encontros. Si tuações que favorecem a

aproximação .e propiciam novos relacionamentos que, apesar de

passageiros, não deixam de ser intensos. Mulheres que já curtiram
, essas "aventuras de verão" garantem que o que importa mesmo são

as lembranças que ficam. Segundo Liliane da Silva, que tem

preferência pelo verão, essa é a estação do calor, das viagens, dos
acampamentos e de praia. "Tudo issomotiva as pessoas a saírem. No
inverno, ninguém gosta de passear. A chuva, o frio e a preguiça
impedem que as pessoas façam novas amizades e conheçam outros

lugares", lembra.

Intercâmbio
Meire Cristina Monteiro também considera o verão uma

estação propícia para novas amizades e novos relacionamentos. "Na
praia, conhecemos veranistas de vários lugares do país. Todos estão
de férias, de bem com a vida. Nas estações mais frias nos tornamos
mais caseiros", afirma. De acordo com artigo publicado pela Folha
de São Paulo, no verão o ideal é descartar as expectativas de um

romance duradouro e aproveitar cada momento. Na maioria das

vezes, os casos duram apenas algumas semanas e esfriam com a

chegada do inverno.

Osvaldo aproveita cada minuto da vida e

espera viver mais de cem anos

Desde cedo, Osvaldo Cunha Batista ajudava o pai no
campo. Aos oito anos,já pensava em ser alguém e não queria mais
trabalharcom a família. Almejandomelhores condições de vida, aos
17 anos deixou a cidade natal e os pais. Viajou pelo país e morou em
'diversos lugares, mas conta que, na verdade, gostaria de ter nascido
em Joinville, onde reside há 22 anos. Acostumado a trabalhar,
Osvaldo já foi motorista de ônibus, proprietário de uma lanchonete

e dono de um caminhão. Hoje, tem um posto de gasolina e uma
'

churrascaria. "Nunca trabalheímenos que 18 horas por dia", conta
ele, que reside atualmente, na rua Papa João XXIII, 882, no bairro
lririú. Apesar da rotina agitada, Osvaldo ainda encontra tempo para
aventuras. Presidente do Moto Clube há três anos, diz que já
adquiriu um novo terreno para a construção de uma pista commaior

infraestrutura. "Talvez demore ainda dois anos para o Moto Clube

ficar do jeito que Joinville merece", avalia.
Quando questionado sobre os perigos do motociclismo,

Osvaldo explica que sofreu apenas um acidente grave, que resultou

em duas placas de platina e 21 parafusos na perna. "Isto não me

afastou das motos. Mas, não corro em pistas. Gosto de fazer trilhas,
que exigem pouca velocidade e muita habilidade. Os acidentes são
menos comuns neste caso porque não há colisão com outro

motoqueiro. Nos enduros, o motociclista precisa apenas vencer os

obstáculos", explica.

Escolas separammeninos emeninas para
. ..... .

.

evitar concorrencra
, Garotas que estudam em escolas só para meninas têm

melhordesempenho que asque freqüentam colégiosmistos e podem
ter mais sucesso no emprego, revelam estudos realizados nos

Estados Unidos. Segundo pesquisadores, em classe só demulheres,
asalunasconseguemdesenvolvermelhorsua capacidade de liderança.

Proposta inovadora
De acordo com o jornal Folha de São Paulo, em colégios

femininos as garotas aprendem a se impor, ficàmmais seguras enão
se deixam dominar pelos meninos, como acontece em escolas'

mistas. Quando permitem' dominação por parte dos rapazes, as

alunas' começam a se considerar menos úteis e menos importantes.
Para os estudiosos, isso não acontece com os meninosporque eles
costumam ignorar as amigas de classe. Por este motivo, já foram

apresentadas nos Estados Unidos, propostas de colégios só para
garotas, só para negrosou só para índios. Emboraalgunseducadores
americanos defendam essa idéia, ela ainda enfrenta oposições.

Individualidade
Um dos principais argumentos é que a adaptação a uma

sociedade heterogênea é mais difícil para quem foi a escolas muito

homogêneas e restritas. Isabel dos Santos,moradora dobairro Iririú,
diz não concordar com escolas que separem sexos ou raças. "Não se

pode fazerdiscriminação. Ofundamento é que as crianças aprendam
a respeitar umas as outras. Isso nem sempre é fácil, mas somente em
escolas comuns é que os alunos poderão exercitar noções de

convívio social", afirma. Na opinião de Silvia Martins, do bairro
Aventureiro, separarmeninos emeninas ou negros e brancos é uma
forma de cultivar o egoísmo e o individualismo. "Estudando juntas,
as crianças aprendem a respeitar os colegas, ser solidárias e ainda
conviver em grupos heterogêneos", encerra.

� ,COR.REIO DO NOR1�E
�
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'A partir desta quinta-feira todo trabalhador que ganha
acima de três salários mínimos (R$ 336,00) e recebe o' pagamento
pelo sistema bancário arcará com a Contribuição Provisória sobre

Movimentação Financeira (CPMF) de 0,2% sobre a sua

remuneração. Este é apenas um dos efeitos do novo imposto, criado
pelo governo para abastecer de recursos o setor de saúde. Para

escapar do tributo, esse trabalhador deverá receber e pagamento
mensal em cheque, para saque no banco, ou em dinheiro.

Se, quiser, o trabalhador pode exigir da empresa o

pagamento em dinheiro. Mas, se depositar o cheque ou o dinheiro
em conta corrente, pagará CPMF sempre que realizar um saque.

Uma maneira de amenizar a incidência do tributo será,
aproveitar os convênios de débito em folha de salário firmados pela
empresa; como com administradoras de cartão de crédito. Isso

diminuirá o valor líquido a ser creditado na conta e,

conseqüentemente, o recolhimento da CPMF sobre a remuneração.
O empregado que ganha até R$ 336,00 deverá ter a isenção

da CPMF mesmo que receba o pagamento no banco. A isenção será
feita �por meio da redução da alíquota de contribuição para a

Previdência. As alíquotas deverão ser reduzidas em 0,18 ponto
porcentual. A alíquota cairá de 8% para 7,82%, para trabalhadores
com salário de até R$ 287,27; de 9% para 8,82%, para quem ganha
de.R$ 287,28 a R$ 336,00. Acima desse limite, as alíquotas não

mudam, sendo de 9% ou 11%, de acordo com o salário.

Supondo que um trabalhador ganhe R$ 336,00 por mês e

recolha pela alíquota atual de 9% para o INSS. Ele paga hoje R$
30,24 (9% sobre R$ 336,00) de contribuição e recebe R$ 305,76
líquidos. Como a alíquota de contribuição deverá passar a ser de

8,82%, ele pagará R$ 29,63 para a Previdência e terá creditado o
total de R$ 306,37 na sua conta. Com a retenção de R$ 0,61, de
CPMF, receberá os rpesmos R$ 305,76 líquidos pagos anteriormente.

ZIG & CI�4.
....�........_��

FILMAGENS
Casamento, fita clmontageln RS
Aniversários, batizados RS
Formaturas, fita cf abertura RS
Cópias

'

Rua Barão do Rio Bi'anco, 330
Centro - Fones: 622-3784 - 622-1795

�á.CPl.VIF sobre o 'V'à.l.or�e:
- cheque debitado, descontado no caixa ou compensado
- saques em caixa eletrônico
- transferências da conta corrente para aplicações, mesmo

via caixa eletrônico
débitos automáticos de água, luz e telefone
- débitos de qualquer natureza em conta corrente (de tarifas

bancárias, de encargos do cheque especial etc.)
-ordem de pagamento recebida
- saques diretos de caderneta mensal ou de caderneta

.

trimestral antes de 90 dias, exceto nos casos em que o banco decidiu
arcar com o imposto do 'correntista

- reaplicação de CDBs
- reaplicação de DRA (Depósito de Reap l icação

Automática)
- saldo devedor do cheque especial
- saque de depósito judicial
- aplicações, porque só podem ser feitas via débito em

conta corrente ou cheque da emissão do aplicador

Nãohá.CPl.VIF sobreo 'V'a.l.orde:
- recebimento de salário de até três mínimos (R$ 336,00)
- recebimento de aposentadoria, pensão e outros beneficios

de órgãos públicos de até dez salários mínimos (R$ 1.120,00)
- lançamentos errados em conta corrente e seu estorno
- lançamentos de cheques ou outro documento

compensável e seu respectivo estorno, devolvidos
- saques de caderneta trimestral a qualquer tempo após 90

dias
- saque de caderneta mensal em bancos que assumiram

esse encargo em nome do cliente
- débitos da própria da CPMF
- saques da conta vinculada do Fundo de Garantia
- saques do beneficio do seguro-desemprego
- saque do abono, dos rendimentos ou das cotas do PIS/

Pasep
- transferências da conta corrente em um banco para conta

corrente em outra instituição do mesmo titular pessoa fisica (no
máximo dois) feitas com cheque específico ou DOC D

.- transferências da caderneta em um banco para caderneta
em outro banco do mesmo titular pessoa física (no máximo dois)
feitas com DOC' D ou cheque administrativo

- transferência da caderneta em um banco para conta
corrente em outro banco do mesmo titular pessoa física (máximo
dois) feitas com DOC D ou cheque administrativo

- transferência das aplicações (caderneta, fundos, CDBs)
para a conta corrente

- crédito de empréstimos pelo banco

Vereadorvai investigarcobrança· dos cartórios deCanoinhas
A cobrança abusiva de certos serviços realizados pelos

Cartórios de Canoinhas, será investigado pelo presidente, da Câmara
de Vereadores, Lourival Jarschel (PSPB).

Jarschel recebeu denúncias dealgumas pessoas, que alguns
Cartórios que funcionam na cidade, estariam cobrando valores
muito acima dos autorizados pela Justiça.

O vereador pretende exigir a cobrança dos serviços de
acordo com a tabela oficial.

Segundo ele, os abusos começaram a acontecer a partir do
momento que aCaixa Econômica Federal começou a liberar recursos

••:.:.;.:.:.:.:.;.;.:.;.::::::>:::::::::::::::::::::::::::::::::::::;:::::::::::::::::::;:;':::';':-:"::::::::::::::;::::::::::::';::::: :.:.:.:.:.:.:.:.:.:-:.:.:-:.:-:.:.:.:.:.:.:.:.;.:.:.::::::::::;::::::::::;:: ;:�:::::::::::-:.:.-
.•. , .•.•.

OFICINADEBATERIAS completa.
Preço de barbada

Tratar pelo'fone:'622-1727
,

,,'

com Angelo

COR.REIODO l\TORTE
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JD>][§]K ]P>][ZZA
Fone: 622-1737

Atendemos diariamente das 18 às 23 horas

para aquisição de casas para seus clientes, e como a CEF exige uma
série de documentos que são fornecidos pelos Cartórios, estes

aumentaram indiscriminadamente suas tabelas.
Jarschel disse que foi procurado por um cidadão que disse

ter pago a quantia de R$ 800,00 para um Cartório da cidade, pelo
registro de um contrato rural.

"Isto é um absurdo, não vamos permitir que isso continue
a acontecer em Canoinhas descaradamente", protestou o vereador,
queameaçouentrarna Justiça contra osCartórios quenão respei tarem
a Tabela Oficial de Custos.

CO::n:1.pra-seCasa

Até 17 mil reais
Financiamento CEF
Tratar: 622�2433

Uma casa cf 5 peças contendo: 2 quartos, sala, cozinha
e banheiro, situada na rua Emílio Scholze, 1897, à 200

metros do asfalto, próximo da Une. R$ 150,00
Tratar no local ou pelo ton« 622-2438 c/Scheuer ou Cirio

Moto' CBX 200 a retirar no RICARDO

MOTOS.Valor R$ 1.000,ao e assumir consórcio
moto CG ano 83 2.300km por R$ 2.500,00.

..

Qu..e .fa.zer para. pa.gar :DI..e:n.os
� Recorra a trocas sempre que possível. Assim, a CPMF

será cobrada apenas sobre a diferença de preço, se houver. Essa

opção vale principalmente para as transações envolvendo imóveis,
carro e telefone

Não queira fugir da CPMF trabalhando com dinheiro.
Além do risco de ser roubado ou assaltado, deixar o dinheiro parado
pode significar mais perdas do que as causadas pelo imposto

� Não aplique em fundos de curto prazo por menos de 12

dias úteis, exceto se o banco arcar com a CPMF ou parte dela. Por
esse prazo, deixe o dinheiro em conta corrente. Cancele a aplicação
automática

Evite CDBs de prazo de 30 dias se a intenção for manter
o dinheiro aplicado por prazo mais longo

- Seja mais objetivo na hora de fazer aplicações ou comprar
bens. Opte por aplicações de prazo mais longo, como fundos de até
180 dias ou CDBs de até 13 meses, se não precisar do dinheiro no

período
Quem prefere a caderneta de poupança pode considerar a

opção de transferir a conta para um banco que o isente da CPMF

em saque mensal. Caderneta rende o mesmo em todo banco
- Controle seu saldo na conta corrente. Assim evitará a

necessidade de· tirar freqüentes extratos bancários, que são cobrados
e sobre o valor ainda incide a CPMF.

Quem tem conta corrente em mais de um banco e faz
transferências entre elas deve solicitar o talão de cheque específico
(cheque roxo) ou o DOC D para fazer ess�s movimentações sem

,CPMF. Os bancos deverão cobrar por esses serviços e, dependendo
da tarifa e do valor da transferência, o uso do cheque normal poderá
ser mais vantajoso, mesmo pagando o tributo

-Pessoas fisicas que trocam recursos freqüentemente entre
suas contas individuais de�em ter contas conjuntas para fazer a

movimentação com cheque roxo ou DOC D

.

Evite o cheque especial. O tributo incide, na prática, sobre
o valor do cheque emitido, sobre o valor da cobertura do saldo

devedor, sobre a cobrança do juro e outros encargos
- Não compre dólar para fugir da CPMP. Os doleiros vão

repassar às cotações os prejuízos que tiverem: com o tributo. Além

disso, a diferença entre a cotação de compra e a de venda supera a

alíquota do tributo
Utilize cheques recebidos de terceiros para pagar suas

dívidas, sempre que o prazo para pagamento não permitir rendimento
superior ao imposto. Para repassar cheques de terceiros, prefira
recebê-los em valores redondos. Basta combinar com o devedor

para que divida o total em diversos cheques e repassá-los para saldar
cada débito, evitando emitir cheques próprios e pagar o tributo

- Quem recebe valores para repassar a terceiros deve exigir
dois cheques do devedor: um para ele e outro para o terceiro. Assim,
evita depositar um cheque com o valor total e pagar CPMF no repasse

.

do valor. É o caso de advogados que recebem em nome de clientes
.

e de cirurgiões que pagam assistentes

Quem costuma aplicar parte de seus recebimentos deve'

pedir dois cheques ao devedor: um para depósito direto na caderneta
e outro para pagamento. Assim, evita a cobrança do tributo pelo
menos sobre o valor da quantia a ser aplicada

- Verifique com a empresa onde trabalha a possibilidade
de ela descontar algumas contas (cartão de crédito, seguro-saúde,
supermercado, farmácia, etc) na folha de pagamento. Isso diminui
o salário líquido e a incidência da CPMP. Se você paga pensão
alimentícia e não desconta o valor diretamente no holerite, tente
um acordo com a empresa para que ela passe a fazer o pagamento
diretamente ao beneficiário.

.

,�
��

ASSOCIAÇÃO DEGINÁSTICA E

DANÇA CORPO EMOVIMENTO
PRtMIO MELHOR ACADEMIA DE GINÁSTICA E DANÇA

Toe EMPRESARIAL
MATRÍCULASA PÀRTIR DE 3 ANOS PARA:

.:» Ginástica Ritmica
-> Jazz
-> Ginástica - Jazz
-> Ballet e Expressão Corporal

-> Ginástica Localizada
-> Aero-Local
-> Step .

PROFESSORAS RESPONSÁVEIS:
Ivana de Paula e Silva Cordeiro
Rosana Zaziski Leon Celevi

'. '. 6i��lÇd��{gg:ib�;
NaJ.c�4ê.mia ap�rtir de 0$/02
'. das17'iis 'I91i30ittiú

e dias 17, 18 e h/o2 das 9 às
181t30min.

Rua 12 de-Setembro, 45
FONE.' 622-3403

Esperanzos sua visit'a!
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Atençãomotoristas profissionais e amadores!
Dan�o continuidade à operacionalização do Projeto "EM

BUSCA DO INDICE ZERO DE ACIDENTES", apresentamos
abaixo orientações sobre os cuidados durante o deslocamento do
MOTORISTA:

- O álcool parece estimular, mas é depressivo e seu

primeiro efeito evidente sobre o cérebro é o retardamento das áreas
de controle do julgamento e do pensamento. Em seguida, provoca na
pessoa dificuldades de lembrar, compreender e tomar decisões.
Assim, evite o uso de bebidas alcoólicas, principalmente quando
estiver dirigindo;

-Mantenhasempre oveículoembomestadodeconservação
e funcionamento;

- °Para realizar uma ultrapassagem segura, verifique pelo
retrovisor se o outromotorista não inicioumanobra; não seaproxime
demasiadamente da traseira do veículo que será ul trapassado; sinalize
com a seta o início e o fim da manobra;

- A distância que separa o motorista do carro da frente,
pode encurtar a vida de ambos. Por isso, mantenha sempre uma

distância razoável, pois se o veículo à sua frente frear de repente,
você vai precisar desse espaço para deter seu carro sem risco de
acidente. Essa distância deverá variar de acordo com a velocidade,
características do carro e condições de freios;

- Respeite sempre a sinalização, os demais veículos,
pedestres e passageiros ..

Seja por IMPRUDÊNCIA, IMPBRÍCIA' OU

INDISCIPLINA,oMOTORISTA é responsável pela quase totalidade
dos acidentes automobill�ticos. o

DIRIJA SEMPRE COM SEGURANÇA! EVITAR
o

ACIDENTES DEPENDE TAMBÉMDE VOCÊ.

Violento se dá mal
No último dia 17, às 20h45, foi comunicado aGUPM, que

no Campo da Água Verde, o Sr. Vanderlei Monteiro, estava

tentando agredir JoãoMaria Pires Batista e estava quebrando a cerca

da casa da vizinha. A PMdeteve o elemento e o conduziu a DPCO.

Levou a pior
No bairro Aparecida Cohab III, a PM foi informada que

havia um elemento ferido naquele local. A PM foi ao local, e

constatou que Altair José Vidal foi agredido por vários elementos e

encontrava-se caído no referido local. A PM conduziu o mesmo ao

RSC, os agressores não foram localizados.
Fato ocorrido dia 19, às 02h30.

,

ESTADO DE SANTA CATARINA
"

PODER JUDICIÁRIO
Juízo de Direito da Comarca de Canoinhas - 1 aVara

EDITAL DE CITAÇÃO
COM O PRAZO DE TRINTA DIAS

O Doutor Hélio do Valle Pereira, Juiz de Direito da la

Vara da Comarca de Canoinhas - Santa Catarina, na forma da Lei,
etc.

Faz saber, a todos os interessados incertos, desconhecidos
e não sabido de que por parte de CASIMIR() ALAMBECK, foi
requerida uma ação de Usucapião n" 1596003244.3, objetivando o

o
domínio sobre a área de 1.162,20 m", situado à rua Cyríaco Felício
de Souza, numa extensão de 30,00 metros, pelo lado direito com

terras de Cecília Kolozoski, numa extensão de 39,00 metros, lado

esquerdo com terras de José Moskmen, numa extensão de 39,00 e

nos fundos com terras do requerente, numa extensão de 29,60
metros, com duas casas, sendo uma de madeira e outra mista. Fica

por este edital citados os interessados desconhecidos, incertos' e
não sabidos a contestarem a presente ação no prazo de quinze dias,
sob pena de serem tidos como verdadeiros os fatos narrados pelos
autores na inicial. E para constar expedi o

o

competente edital que
será p�blicado na forma da lei e afixado no lugar de costume.

Canoinhas, 16 de dezembro de 1996. Eu, Escrivão, o subscrevi.

Hélio do Valle Pereira - Juiz de Direito

r�------------------------------------------'
Poder Judiçiário

Estado de Santa Catarina
EDITAL DE PRAÇA E/OU LEILÃO

Autos nº: 1596001914.5
Credor: João Maria de Araújo Souza
Executado: João Radael da Silva Oliveira e outros

Local: Fórum da Comarca de Canoinhas/SC
Primeira Praça e/ou Leilão dia: 03/02/97 às 14h25min.
Segunda Praça e/ou Leilão dia: 13/02/97 às 14h25min.
- 1.300 (um mil e trezentos) pacotes de erva-mate com

um kg. cada. Avaliado em R$ 1.854,10.
- 01 (uma)máquina para empacotamento deerva-mate,

cor verde, commotor 2hp, elétrica, semi-automática, semmarca

visível, em regular estado de conservação. Avaliado em R$
1.800,00.

- 4.000 (quatromil) kilos de erva-mate,marca Pinoare,
empacotadosem pacotês de 1 (um) kg. Avaliado emR$ 4.000,00

Valor da avaliação: R$ 7.654,10
Na primeira Praça e/ou Leilão, será(ão) .vendidois)

otos) bem(ns) por preço superior da avaliação e, na segunda a
_

quem maior der. Se o devedor não dor encontrado pelo Oficial
de Justiça, ficará intimado através do presente, das designações.

Canoinhas, em 05 de dezembro de 1996.

Eu, Luiz Nascimento Carvalho, Escrivão o subscrevo.

ROSANE PORTELLA WOLFF

Juiz de Direito .

��--------------------------------------------,�

Levou ripadas
Quem levou a pior no.último domingo, foi o jovem Adair

José Amaral, 23 anos, ele foi agredido a ripadas, segundo populares,
AntonioGoesSobrinho, estavajunto com o agressor e foi conduzido
a DPCO para averiguação. A vítima foi conduzida ao HSC.

Acidente de trânsito
Uma colisão entre os veículos, Ford Verona placas ABG

0637, Curitiba-Pro dirigido por José Maria A. Pedrosa e um Scdan

Renault, placas RXO 533 - Argentina, dirigido por Hectar Oscar
Barchuk. Aconteceu na última segunda-feira às 12h40, entre as ruas

Barão do Rio Branco/Frei Menandro Karnps.
Só houve danos materiais,

Colisão em frente ao supermercado Cereal
Na rua Coronel Albuquerque em frente ao sup. Cereal,

houve uma colisão envolvendo os veículos Brasília placas CA-

6248, dirigido por Licino da Silveira, res. Av. Abrahão Mussi, S.
Cristóvão e um Chevette.

Felizmente só houve danos materiais. Fato ocorrido dia

20, às 10h20.

o Marido violento
No dia 18 aproximadamente às 18h, a PM foi acionada a

comparecer até o bairro Argentina em Três Barras, onde o Sr. Ivo de
Assis, 28 anos, agrediu sua companheira Zorina Lemes de Lima. A
PM 12709 foi ao local e conduziu o indivíduo até o destacamento

pol. de Três Barras.

Baderneiros em S. João
Às 23h20 do último dia 19, a CRP comunicou que na

localidade de São João dos Cavalheiros alguns elementos
encontravam-se promovendo desordem em via pública. A VTR
12709 deslocou-se até o local e deteve António Dirlcy da Silva, 20

_ anos, José Moacir de Farias, 21 anos, Sidincy Pospor da Silva, 18
anos e SionePospor da Si I va, 21 anos. Os rc feridos elementos foram
conduzidos a DP de Três Barras.

Suspeito é pego
Foi detido pela PM no Bairro S. Cristóvão o jovem José

Elias Ribeiro, 18 imos. O mesmo é suspeito de furtos no bairro São
Cristóvão, foi entregue ao investigador Brandes,

24 .te dAlJeiro .te 1997

Menor é baleado
Foi comunicado a GU PM, que na rua Canoinhas, bairro

S. Cristóvão, próximo à Igreja Assembléia de Deus, que o menor

J.C.A., 17 anos havia sido baleado no joelho, e estava caído em

frente a igreja. A VTR 12708 foi até o local e conduziu a vítima até

oHSC,segundoa vítima quem lhe atirou foi umelemento conhecido

por Téco e seu irmão Fábio, os quais se evadiram do local. Fato
ocorrido dia 17 às 22h30.

Motoqueiro �êbado .

Alguns elementos andam conduzindo seus automóveis

embriagados. A GU PM da VTR 12708 no último sábado por volta
das 22h, autuou na avo Abrahão Mussi, Bairro S. Cristóvão, a

motocicleta Ronda CG 125 placa AEM-9632 - Curitiba-Pr, a

referidamoto estava com a sinalização trazeira queimada. O condutor

da referida foi conduzido até o posto S. Cristóvão, onde foi feito teste
de.Bafômetro onde acusou embriaguês 0,8 mi de álcool. O referido
teve sua CNR apreendida juntamente com a moto.

Bêbado no volante
Quem também andou tomando uns goles, foi o Sr. Univald�

Niz. O referido conduzia seu veículo fiat 147 placas CA-35°n
Canoinhas. A OU PM abordou o veículo na avo Abrahão Mussi e
conduziu até o posto S. Cristóvão, onde foi efetuado o teste de

bafômetro e acusou 0,8 mg álcool. O mesmo tb��' sua CNR

apreendi dá juntamente com o veículo. Fato oc'brrido dia 18 às
23h30.

"1
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265,00 i

34,70
92,90
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APROVEiTE NOSSO CREDIÁRIO EMATÉ 9 X I
I

RUA VIDAL RAMOS, 264 - FONE 622-2777[
. .. ..1>_0 /.

MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO
Portão pi Garagem 2x40 por 2x20 R$

. Janela Veneziana lx20 por lxOO R$
I Barraca pi 3 pessoas R$

7'E;� c» .J.Y.CE;L.,EC�� .P.FL4. 'V"�cí!;r

�<>IlL:fí:r__
o

__:J.g-.:a:� __ 1!3I> <>F'":E:;:�:·I'�s.:

Caderno caligrafia pedagógico 40 folhas .. 0,19 Papel sulfite cento. 1,29

Caderno desenho grande 48 folhas .. 1,05 Caderno Universitário (Freedom) 08 matérias 1,95

Caderno desenho pequeno 40 folhas .. 0,34 Caderno Universitário CAPA DURA 10 matérias 6,00

Caderno brochura 40 folhas .. 0,19 Caderno Universitário CAPA DURA 12 matérias 8,00

Caderno brochura 60 folhas .. 0,35 Caderno Universitário CAPA DURA 15 matérias 10,00

Caderno brochura 80 folhas .. 0,39 Caderno Universitário CAPA PASTA 12 matérias 12,10

Caderno brochura Caligrafia 40 folhas .. 0,35 Caderno Universitário CAPA PASTA 15 matérias 13,70

ESCOLAR

Busque qualidade

Toda a linha dos novos lançamentos da Faber Castel.

Materlal para escrltórlo eOtnfomláuea. livros, jomals e revistas. Rua Get.ú hoVa.rgae ,
741 - fone: 622-1706

SUCHEK
Corretora de. Seguros Ltda.

SEGUROSCOMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESiDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

RuaFreiMenandroKamps, 315 - 10Andar - FONE: (047) 622-2120 - FAX: 622-2321
Carie>:i:rih.as - Sa:t:1ta..Ca.:t::ariT1a.
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Palavra do colunista
A prioridade das prioridades

Não vai demorar muito para este país ter nas ruasmilhões
de adultos sem nenhum projeto de vida. São os meninos de rua de

hoje. É claro que a culpa não é deles. Adultos criaram famílias que
puseram nas ruas 20% da população em forma de crianças' e
adolescentes para crescer sem perspectiva de vida.

Um país que tem famílias sem condições de assumir os
filhos e que por sua vez também não elege os menores como sua

prioridade número um, que me desculpem os mais ufanistas, é uma
caricatura de país. É preciso queo governo deixe para segundo plano
as ferrovias, as usinas nucleares e as transamazônicas e invista
prioritariamente na educação de suas crianças. Até porque em

termos de lucro as crianças educadas, nutridas e acolhidas rendem
.muito mais do que até agora renderam essas obras, que aliás
envelheceram antes de produzir, enquanto crianças cresceram e

algumas já ficaram adultas. Teríamos lucrado mais com 30 mil
escolas para uma média de 500 alunos cada. Seriam adultos úteis
agora, ou no mínimo adolescentes com um projeto de vida.

Mas o que realmente aconteceu nestes últimos 30 anos?
Não é preciso ser perito em estatísticas para se saber o quanto se

investi u na educação e o quanto em projetos faraônicos. Se tivessem
gastado o dinheiro, que está enterrado em toneladas de cimento ou
em obras inacabadas, com creches, escolas de verdade e projetos
pró-menor, teríamos pelo menos uma população mais bem formada.
Seriam no mínimo 10 milhões de menores com um lugar para ir.
Melhor do que os quase 20 que agora vivem na rua, da rua e em

função da rua.
'

Quem viaja pelo país sabe. Foram feitas muitas escolas,
mas é bom não nos deixarmos enganar pelas estatísticas. Elas não
são nem a décima parte das que o país precisa para tirar todas as

crianças da rua.Não nos enchamosdeufanismo porqueumgovernador
diz que fez mil salas de aula. O que precisamos é perguntar quantas
crianças continuam sem vaga, quanto tempo as que têm vaga
permanecem na escola e para onde vão depois que deixam a escola.

Tudo tem conserto. Água a gente canaliza, desvia,joga em
grandes açudes. Estrada, a gente abre. Mas pessoas exigem tempo
para serem preparadas, educadas: Crianças. levam anos para se

'tomarem adultos, responsáveis. E quando não se respeita o seu

processo de crescimento, elas crescem tortas. Consertá-las depois,
é sempre um risco: podem quebrar, desintegrar-se.

.

Este país km educadores, tem cabeças pensantes. mal
aprovei tadas, tem recursos. Se priorizara educação em sua totalidade,
os jovens de hoje, talvez façam este país funcionar um dia. Se

alguém cuidar deles, eles cuidarão do país. Por enquanto o país está
cuidando deles. E que se cuide mesmo: estão continuando a cobrar
o que não receberam, com assaltos, roubos etc.

Parabéns p'ra você
No dia de ontem, 23 de janeiro de 1997, transcorreu o

aniversário de emancipação político-administrativa do município
de Três Barras. Na oportunidade cumprimentamos os seus

administradores, as autoridades e o povo em geral.
Parabéns, Três _Barras!

� Juntamente com o município de Três Barras, quem
comemorou idade nova no dia de ontem, foi a SRA. ELVIRA, mãe
da Sra. Natália Corrêa. À D. Elvira, os parabéns e votos de que este
23 de janeiro se repita por incontáveis anos.

• No próximo diaZô, a Sra. CELINA FORQUIM estará
colhendo mais uma rosa do jardim de sua existência e receberá os

. parabéns de seu esposo, de seus filhos, genros, noras e netos,
juntamente com os deste colunista e f�irúlia. Um abraço!

Glichê
Moda verão 96/97

Os cabelos curtos voltam com força neste verão;
predominarão as cores que vão do vermelho arrojado ao dourado e

preto. Usar e abusar dos coloridos brasileiríssimos com pitadas de
bom-gosto, mais o charme pessoal.

Seguindo este conselhos você porcerto estará luxuosamente
divina.

Vândalo
Alguém conseguiu destruirparte da cobertura doabrigo de

passageiros que está localizado na frente do Mercado Felipense. A
ai tum do abrigo é adequada para passagem de ônibus; e a passagem
exclusiva não deve ser utilizada para caminhões comalturasuperio'r,
o que com certeza ocorreu.

Entrevista
Por motivo de viagem do Sr. Milton A. U. de Andrade,

Prefeito Municipal de Três Barras, ficou adiada a entrevista que o

mesmo concederia esta semana para o jornal Correio do Norte.
Aguardem para a próxima edição, a divulgação dos primeiros atos
do Sr. Milton Andrade, como primeiro mandatário do município
tresbarrense,

CARGAS
FONE: 624-2197

��., REU I'J IDASSao Paulo
Paraná

S. Catarina
R. G. do Sul

Sinfonize 98,5 e ouvirá uma FM de verdade

Vereadora tresbarrense solicita
beneficios para a comunidade

A Vereadora tresbarrense Cerli Therezinha Adur
Wogeinacki, do PPB, encaminhou no dia 08 do corrente mês, 07
ofícios ao Sr. Chefe do Executivo Municipal, solicitando estudos no
sentido de se viabilizar os seguintes benefícios à comunidade deste
município:

- Reativação da garagem de São João dos Cavalheiros,
para atender os moradores que necessitam dos serviços básicos.

- Destinação de um veículo para transporte de pessoal,
para a localidade de São João dos Cavalheiros.

.

-Destinaçâo de umvcículo para atendimento deemergência
durante 24 horas na localidade de Campininha.

- Atendimento médico-odontológico nas Unidades
Sanitárias de São João dos Cavalheiros, Campininha e do Núcleo'
Residencial de Barra Grande; diariamente.

- Implantação de um curso de segundo grau no Grupo
Escolar Francisco Rocha em São João dos Cavalheiros; no período
noturno.

- Providências no sentido de ser construído um Posto de
Saúde no Bairro João Paulo II.

- Manter todas as Unidades Sanitárias existentes no

município, dotadas com medicamentos para atender às pessoas
menos favorecidas pela sorte, e, visando um atendimento especial
para que toda a população tenha próximo às suas residências um

serviço básico de saúde, sem precisar buscar recursos em outras
localidades.

Lembretes
O Jornal Correio do Norte, agora regional,abrangetambém

a cidade sul-paranacnse de SãoMateus do Sul, onde já conta com um

número razoável de assinantes c mantém Uf:1 Contato Comercial e
Repórter designado para atendê-los.

* Em Três Barras, estamos com escritório estabelecido na
ma Victorino Ferreira nQ 449 - Vila Nova. Para qualquer informação,
atendemos pelo telefone (047) 622-1795. Procure-nos e faça do
Correio do Norte o seu Porta-Voz.

* Estamos à disposição também dos senhores Prefeitos e

Vereadores, para quando quiserem, publicar seus atos como já
fizeram o Vereador ReinaldoWengryzinowski, na edição do dia 17
p.p.,ea VereadoraCerli T. A. Wogeinacki nesta edição. Todos serão
bcm-vindos.

* Vale-nos ressaltar que as publicações aqui mencionadas
são de caráter informativo, pois que as de ATOS OFICIAIS dos.
Poderes Executivos e Legislativos, dependem de licitações e,

conseqüentemente não podemos ainda dizer se vamos ou não

publicar.

Parabéns Três Barras
o promissormunicípio de Três Barras já antevê que aatual

administração trará resultados profícuos, pois além da excelente
equipe de trabalho, conta com o apoio incondicional do Governador'
do Estado.

Prova disso é que já na primeira quinzena do mês, foi'
agraciado com uma ambulância para melhor atender a 'população
tresbarrensc.

Portanto, Três Barras está de parabéns, pois dia 23 de
janeiro comemora o seu aniversário de emancipação; e de parabéns
estão' também o Prefeito Milton Aurélio Uba de Andrade e seu

Secretário Municipal de Saúde, Dr. Antonio José da Costa Gomes,
pelo brilhante início de mandato.

"Ver ou Rever"
por José Francisco

A partir de hoje
estarei dando algumas dicas
sobre ótimos filmes
disponíveis em vídeo e que
você poderá "ver pela
primeira vez" ou "rever",
porque vale a pena.

Se você gosta de
romantismo e nostalgia, há
três ótimos filmes que eu

indico:
- CinemaParadiso,

Tomates VerdesFritos, Nada
é Para Sempre.

Mas, se voee e

realmente um grande fã do
cinema, não pode deixar de
ver "Cinema Paradiso", Esse

fi 1me é dedicada a todos aqueles que fizeramdo cinema, a sua grande
paixão. Acredito, que toda cidade do interior, tenha também.urna
história parecida para contar. É o filme que se tomou um hino de
amor ao cinema. Vale a pena ver ou rever.

* O filme que eu indico:
- "EmAlgum Lugar do Passado" (Cyriaco de Souza Neto

- escultor)

RUA D. PEDRO II, 460 - SÃo r

MATEUS DO SUL - PARANA

José Ramos Filho

Resultado do vestibular de São Mateus do Sul - PR
Nomes dos aprovados no Vestibular para o curso de
Administração:
- Adelita Klosowski
- Arles Padilha Pageski
- Célia Kovalki
- Célio Valdir da Silva
- Claiton Paulo Ledur
� Edenilson José dos Santos
- Elaine Batista Witkowski
- Elisa Maria N. Machado
- Elisangela Griten Vidal
- Elisangela Sultowski .

- Haroldo do Prado
- Hugo Lopes Junior
- Inês Ap. Meira Portes
- Ione Marcia C. Mayer
- Janarai Ribeiro Ulbrich
- João Luiz Marro
- Jorge L. Moraes
- Karla Fabiane Correa
- Lauceli Staniszwski
- Lucivaldo Pinto Pinheiro

- Luiz A. Lopes dos Santos
- Marceli V. Camargo
- Marcelo Monteiro
- Marcia Rosana Gomes
- Marcia Tereza Czernysz
- Marcos Luiz Trzaskos
- Maria Izabel Maciel e Silva
- Mário Rogerio Wollf
- Odilei P. Xavier Batista
- Patrícia Araújo Peon
- Pedro Valentim Pszedimirski
- Priscila Toporowicz
- Roberto Luciano Oliva
- Rosane Vernizze A. Souza
- Regina G. Biancolini
- Samuel Schner
- Timóteo Klich
- Valdecir Luciano Boarão
- Welby Pereira Salles

o que vai rolar na sociedade São Mateuense
• Numa promoção do CT,G. Amigos do Pago, grande

baile que será animado pelo grupo Estampa Crioula na localidade
de Potinga, será realizado no próximo dia IOde feveireiro com

,

início marcado para às 23:00 horas.
.:..:..:.

• Também ,no dia IOde feveireiro, o grupo Raízes
Nativas estará animando um grandioso baile no Bailão
Kavalquévski, na localidade de Coxo do Meio com início marcado
para às 22:00 horas, com a participação de Everaldo.

.:..:..:.
• No próximo dia 20 de abril, um grupo de pessoas da

cidade de São Mateus do Sul estará no programa "Domingão do
Faustão". na TV Globo -Rio de Janeiro. Haverá um ônibus com

saída marcada para dia 18/04, devendo retornar no dia 21/04.
Aproveitem. Oportunidade como esta não se oferece sempre.

Parabéns
Quero parabenizar o meu amigo Tenente-PM Welby

Pereira sau«. por ter sido aprovado no vestibular do Campus
Avançado da Universidade Estadual de PontaGrossa em São Mateus
do Sul. O Ten. Welby cursará administração de empresas.
Felicidades e votos de muito sucesso!

.:..:..:.
Por outro lado, parabenizamos todos os aprovados no

referido vestibular, desejando que cada. um obtenha muito sucesso

no seu intento A sabedoria não ocupa lugar: Um abraço!

Luiz Carlos Periche Informa
Em breve, os leitores de São Mateus do Sul estarão sendo

inteirados das atividades esportivas e culturais na cidade, através
desta eolun<l:' Aguardem!

Para a próxima edição do Correio do Norte, nosso

jornalista José Ramos Filho está preparando matérias acerca das
atividades do SESlem São Mateus do SuL bem como sobre a

restauração do Vapor Pery.

Com aquela hospitalidade que lhe é peculiar, fui muito
bem recebido na cidade de S. M. do Sul, pelo Sr. Mário Sergio
Deina, ao qual agradeço.

�--------:-----------,
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I Desejamos a todos um Ano Novo I
I cheio de saúde e prosperidade I
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Comunidade reclama de Diretora de Escola
Situação difícil na Escola Básica Gertrudes Müller. As

comwúdades dos Bairros Cohab 3, Aparecida e Preciosíssimo

Sangue reclamam do Atendimento da escola. Nos últimos dois anos

aproximadamente cem crianças deixaram a escola para estudár em

colégios do centro de Canoinhas. O principal problema, segundo a

comwúdade, é a Diretora da Escola, Zenilda Paulo Soupinski.
De acordo com membros da comunidade, que preferem

não ser identificados com medo de represálias, a diretora Zenilda

Soupinski toma decisões em relação aos alunos que ferem a ética
� pedagógica. "Assim nossos filhos não querem mais estudar no

Gertrudes Müller, preferem sair mais cedo de casa, pegar ônibus e

irem até os colégios como o Cabral e o Cesc", afirmam os pais.
.

"Só não vai estudar no centro quem não tem dinheiro para

pagar ônibus", revela um líder da comunidade. As reclamações não
são recentes. Em 93 os professores chegaram a fazer abaixo

assinado pedindo a remoção da diretora. As principais reclamações
são que não existe prestação de contas para a comunidade, as

eleições para APP são feitas por pequenos grupos de pessoas c sobre

as atitudes da diretora, que segundei a comunidade é agressiva com
alunos e professores.

.

Pais de alunos citam exemplos das atitudes da diretora
Zcnilda. De acordo com uma mãe o seu filho passou a estudar no
CESC porque levou um tapa da diretora, na época professora. "Eu
ia mexer com o caso na justiça, mas preferi transferir meu filho e

evitar maiores problemas". Outra mãe revela que o filho tem

problemas, foi encaminhado para o Conselho Tutelar e mesmo

assim foi expulso da escola.
A senhora Olga de Lima conta que o seumenino estava na

4� série. Foi expulso pela diretora porque, segundo ela, causava
problemas aos colegas, "Isto não radia ter acontecido, agora meu

fi lho está revol tado porestar fora da escola reclamamos na 18� CRE_.' ,

procuramos o Conselho Tutelar c nada foi feito". Outros casos de

expulsão foram verificados durante o último ano.

Os pais reclamam da forma como foi feita a eleição para
a APP. Segundo eles.apenas cinco pessoas participaram da escolha
com direito a voto. "A comunidade não foi convocada, partici param
apenas a mãe e a irmã da diretora e duas vizinhas". Foram "eleitos"

presidente da APP'o ex-vereador Juca Klernpouz, que é solteiro e

não tem filhos na escola, para vice ficou amãe da diretora, Evandira
Paulo, No outro dia, a diretora levou a ata para que os, pais

N'ÚIn...erode I:n..scri.ções su.rpree:n..de:D'1
Até a quarta-feira, 302 professores haviam se inscrito para

ao processo seletivo - ACTs da rede públicamunicipal. As inscrições
se encerram hoje no final da tarde e a previsão da Secretaria de

Educação é que 600 professores se inscrevam para ocupar 80 vagas.

"Ficamos surpresos com o número de inscrições, isto demonstra a

credibilidade do governo Krautler", afirma o Secretário Municipal
de Educação, Ederson Mota,

° maior número de inscrições foi para preencher as vagas
de 1" à 4" séries. As disciplinas mais procuradas d� sa à 8a séries

foram Educação Artísticas e PPT Nos dias 4 e 5 de fevereiro sai a

lista de classificação dos inscritos, A escolha das vagas está prevista
para depois do carnaval.

.

- A revelação perftita
622';2528-Canoinhas - se
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Num lugarmais alto que �ua cabeça, acender ;

3 velas brancas num prato c/água e açúcar
I para os 3 Anjos protetores - Gabriel, Rafael
I e Miguel (fazer o pedido), em 3 dias você

II alcançará a graça. Mande publicar no 3° dia
e observe o que lhe vai acontecer no 4° dia.

l
. . ._. �!_!:_f{._ /

CORREIO DO'NORTE
HÁ 49 ANOS INFORMANDO

, �

ALCANÇAR GRAÇA
Num lugar mais alto que sua cabeça, acender (três) 3 velas

brancas num prato com água. e açúcar, para os três anjos
protetores: Gabriel, Rafael eMiguel (fazer o pedido). Em 3 dias

você alcançaráa graça. Mande publicarno 3Q dia e observe o que
vai lhe acontecer no 4Q dia,

Uma devotaDMBD
� .

Surpresa com o grande número de inscritospara o processo seletivo
de professores da rede pública municipal.

assinassem, Os outros componentes da chapa foram avisados por
telefone de que não faziam parte da diretoria,

Outra rec Iarnação é sobre a prestação de contas. De acordo
com a comunidade a APP não presta contas sobre a aplicação dos

recursos "Às vezes fazem alguma promoção e nós não .temos o

direito. de saber o que rendeu e como este dinheiro será aplicado."
As reclamações contra a diretora chegaram até a 18ª CRE.

A coordenadora Maria de Lourdes Brehmer, de acordo com a

.cornunidadc, se recusa a atendê-los, "Ela não nos recebe mais,
mostra-se insensível ao problema, enquanto isto nossos filhos
atravessam a rodovia e vão a pé para o centro da cidade", reclamam,
A coordenadora da 18ª CRE se encontra de férias e não foi

encontrada para falar sobre o assunto,

A única esperança, segundo os moradores dos bairros é

que ocorra a municipalização, Em reunião com o prefeito Orlando
Krautler e os Secretários da Educação e Saúde do município, na
última terçá-feira, a comunidade pediu solução para o caso, porém
à nível municipal nada pode ser feito. A diretora Zenilda Paulo

Soupinski se recusou a conceder entrevista,

Sancionada lei que cria a Funcitec
Depois de uma longa espera da comunidade científica

catarinense, criada a Fundação que vai possibilitara criação de mais
de 400 empresas de base tecnológica.

Foi sancionada a leique cria a FUNCITEC - Fundação de
Ciência e Tecnologia de Santa Catarina. O principal objetivo da
nova entidade é apoiar pesquisas desenvolvidas pelas universidades
catarinenses e pela iniciativa privada, A sanção da lei foi durante a

abertura do 41 Q Fórum de Secretários de Ciência e Tecnologia, no
último dia 9, em Florianópolis. AFuncitec, que terá um orçamento
anual de R$ 20milhões (l % da receita doEstado), será composta por
representantes das Fundações Educacionais, Governo de Santa

Catarina além da Fiesc.
"Acredi to que teremos condições de dominar tecnologias

de ponta que são base do desenvolvimenta das nações industrializadas,
para garantira competitividade ea exigência crescentes emqualidade
e produtividade"? explicou Neri.dos Santos, presidente da Funcitec.
A reciclagem de pessoal e o estreitamento das relações com o setor

empresarial e instituições de fomento são outras metas da nova

fundação que funcionará no parque da Tecnópolis, na CapitaL"A
fundação vem suprir uma carência na área de ciência e tecnologia".

, .

r
I Saiba o que é um jornal. Leia

!
-

COrr�10 -to �orte
l o jornal perso�alizado que valoriza seus as;inantes, Entre você também nessa. Façajá sua assinatura,

L RUA BARÃO DO R\o BRANCO, 330 - FONE: 622-1795

tintas

YJrayer cf !hlhos E/da.
Rua Paula Pereira, 166 - Fone: (047) 622-0460

Canoinhas - Santa Catarina

e ferragens

posto
II ,.,� II'

WJ1Her - Ipiranga/Atlantic
GAS.OLINA - ÁLCOOL - DIESEL FILTRADOS E AD,ITIVADOS

SERViÇOS DE LAVAÇÃO - LUBRIFICAÇÃO - PULVERIZAÇÃO - TROC;A DE,

ÓLEO E FILTROS - ATENDIMENTO NOTA 1 0, COM FUNCIONÁRIOS

COMPETENTES E ZELOSOS COM SEU VEíCULO.

Acettemos Cartão de Crédito - Cheque pré-datado e Ticket-Combustível

Rua CoronelAlbuquerque, 86 - Fones: 622-0369 e 622-0666 - Saída para Três Barras

Edital de.Convocaçâo
CANOINHAS EMPREENDIMENTOS S/A,
convoca seus acionistas para participarem da

Assembléia Geral de Constituição -em O 1/02/97, às

14:00 horas no salão nobre da UNC (Universidade
do Contestado) com a presença de no mínimo de 1/2

do capital social e às 15:00 horas em 2° convocação,
com qualquer número de acionistas, com a fmalidade
de:

'

* Constituir a empresa;
* Aprovar o estatuto;
* Eleger e empossar o conselho de administração;
* Eleger e empossar o conselho fiscal;

.

* Eleger e empossar a diretoria,

Canoinhas/SC, em 16 de Janeiro de 1997

A DIRETORIA' .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



TRÊS I'ARRAS '36 ANOS
" .

A Rigesa, instalada na região desde 1956 com o Departamento
Florestal e Unidade Fabril em 1974, orgulha-se em ter participado do

desenvolvimento do município ao longo de seus 36 anos de

emancipação política. Parabéns!

• Rigesa, Celulose, Papel e Embalagens Ltda.

Campeonato Brasileiro
de Laçadores

o canoinhense GIOVANE GARRET, 17 anos de idade,
residente na localidade de Paula Pereira, participou recentemente do
Campeonato Catarinense de Laçadores, conquistando o 5º lugar
entre os 10 melhores colocados.

Hoje, sexta-feira, 24 de janeiro, Giovane encontra-se na

cidade de Rondonópolis - MT, onde se realiza o Campeonato
Brasileiro de Laçadores, no parque considerado o maior do Brasil.
Ele representa o estado de Santa Catarina e especialmente a cidade
de Canoinhas, para onde pretende trazer um título.

O Campeonato tem início marcado para hoje, devendo se

encerrar no próximo domingo.
Registramos na oportunidade os agradecimentos para

Gilson Garrett e Aristeu Paul, que acompanharam Giovane e

encontram-se com ele na cidade de Rondonópolis e também ao Sr.
Ademir Pereira, proprietário do Supermercado Bom Dia I, que
proporcionou a ida do competidor e seusacompanhantes, fornecendo
o caminhão para o transporte, inclusive do animal que participa das

competições.
10 Ca.rn.peo:n..a;t;o de Féria.s de Fu:t;sa.l. -

Encerrou-se nesta sexta-feira as inscrições para o 10

Campeonato de Férias de Futebol de Salão.

Campeonato este que será realizado pela assessoria de

Esportes da Prefeitura Municipal de Canoinhas.
O início está previsto para o dia 27 deste mês. Até o dia

21 sete equipes já haviam confirmado presença, Nova Tromn, Caje,
Agro-Canoinhas, Fuck, CME Três Barras, Napoli e Fazenda

Campininha.
Primeiro, segundo e terceiro lugar receberão troféu,

medalhas, goleiro menos vasado e para o artilheiro da competição.

Taça Pl.a::n..a.l.�o
E neste domingo o Estádio Municipal irá reviver o passado

de grandes finais de campeonato que o público canoinhense já teve

o prazer de prestigiar.
São Bernardo x Iguaçu, irão começar a disputa de melhor

de três pontos, para saber quem será o campeão da Taça Planalto

1996.
A equipe do Iguaçu fará a 2a partida em casa por ter feito

. melhor campanha.
O Iguaçu chegou como finalista vencendo ao Centro

Comunitário São Cristóvão no Ditão por 3 a 1 e empatando a 2a

partida em 3 a 3, nas semi-finais.
,

Já o São Bernardo venceu o Fuck por duas vezes no Ditão,
1 a O e 4 al. Fuck e Cc. São Cristóvão decidem em um único jogo
a terceira colocação, apartir das 15h15.

Coagril Futebol Clube
.

E mais uma vitória na carreira da Coagril, 5 x 2 no campo
do Zaniolo no último domingo.

SeuAri, responsável pelo campo doZaniolovem agradecer
à Prefeitura de Canoinhas, o Coagril e Sisframa pela melhoria

prestada a seus gramados.
De parabéns as pessoas que trabalharam na recuperação do

campodoZanioloequelutamporumesportemelhoremCanoinhas.

, COMEÇO E PHIM LANCHES
16 TIPOS DE LANCHES

PORÇÓES - FRUTOS DO MAR

4ªs E SÁBADOS COSTELADAS COM

ACOMPANHAMENTO.

R$ 3,00 POR PESSOA

ABERTO DE 2ª A 2ª A IJARTIR DAS 17H30MIN.
Rua Felipe Schmidt, 1328 - (em frente ao Kengo's)

<> o'V'o da se:rpe:n..�e
O TORCEDOR é um solitário. O sujeito que foge de casa,

escapa da rotina uma vez por semana - ou duas, dependendo da
fórmula. Está sempre só' Leva no máximo o filho. Tem a bandeira
na mão e o grito de gol na garganta. "Aqui o torcedor agita o lenço,
engole saliva, engole veneno, como o boné, sussura preces e

maldições, e de repente arrebenta a garganta numa ovação e salta

.

feito pulga abraçando o desconhecido que grita gol ao seu lado"

(Eduardo Galeano, em "Ao Sol e À Sombra). Depois do jogo, o
torcedor vai embora. Triste ou alegre. Ele viveu a paixão.

O FANÁTICO odeia futebol. Celebra a fúria. Glorifica a

briga. A simples presença de um adversário é sinal de provocação.
"Nunca vem sozinho. Metido numa turma de barra pesada, centopéia
perigosa, o humilhado se torna humilhante e o medroso mete medo.
A onipotência do domingo exorciza a vida obediente do resto da
semana, a cama sem desejo, o emprego sem vocação ou emprego
nenhum: liberado por um dia, o fanático tem muito a se vingar"
(Eduardo Galeano). O fanático esquece o jogo. Não vai embora
sem a guerra. Tem que socar alguém. Não importa quem!

FEROCIDADE que ultrapassa a bola. Revoltas culturais,
Despreços de hábitos, de pensares, crimes em que ao lado da arma,
há uma camisa de um clube de um outro lugar - o que reforça ainda
mais a tragédia. Guerra civil escondida, disfarçada de convivência.
Ciranda, cirandinha de conflitos. Quadrinha de choque. Catarinenses
detestam gaúchos que odeiam paulistas que desprezam baianos que
não suportam pernambucanos que não agüentam cariocas que
rejeitam paranaense que não toleram catarinense. O ovo da serpente
quebrou a casca' É o verão da intolerância.

CriciúD:1.a ::n..a briga. por �aga :n.a

Copa do Bra.sil
O presidente da Federação Catarinense de Futebol, Delfim

Peixoto 'FilhO, confirmou que homologou um pedido de inclusão
do Criciúma, como convidado, na próxima Copa do Brasil. O único

representante garantido por Santa Catarina é o Figueirense,
supercampeão do Estado após disputa com a Chapecoense. O

Figueira havia sido campeão da Copa do Brasil e a Chapecoense
campeã estadual.

Segundo Delfim, a inclusão do Criciúma, ou o adversário
do Figueira, só serão revelados a partir da semana que vem: "O

presidente Teixeira está na Europa, volta somente ao final de janeiro,
e ele mesmo quer revelar os clubes convidados." Os 'argumentos
para inclusão do Tigre seriam a tradição do blube na competição -

foi campeão em 1991 - e também o fato do Criciúma ser o único

represnetante catarinense na Série A do Brasileiro.

Quanto ao futuro adversário do Figueirense.já existe uma

polêmica. Correntes no alvinegro defendem o interesse de, logo na

1 a etapa, jogar com o Grêmio, campeão brasileiro, garantindo renda
e recursos para uma excelente participação no Catarinense. E assim,
tentar uma improvável permanência no torneio. Já outro grupo
prefere. enfrentar um clube de menor impacto, para tentar

protagonizar uma surpresa nacional, com uma possível disputa de
título.

QUEM INDICA - A possibilidade de inclusão do
Criciúmanão é remota. O que mais pesa contra é o critério de
participação nas rendas em nível nacional. Times como.

Internacional-RS, Bahia, Atlético-PR, e Corinthians - considerados
de massa - estão de fora e brigam por convites. Sem contar a

Portuguesa-Sl; vice-campeã brasileira, e clubes de tradição como

Botafogo-RJ e Fluminense. Porém, a competição deve ter 12

convidados, número a ser confirmado, além dos 32 times já
garantidos. Igualmente a Chapecoense,: campeã estadual, pode
intervir junto ao presidente Delfim para tentar uma indicação, na
qualidade de campeã estadual:

Ti.gre pode a::n..-u..::n..c i.ar mai.s
reforços para o Es�ad-u..a.l.

A direção do Criciúma deve divulgar a contratação de mais
três jogadores. O atacante Alex, o lateral-esquerdo jo�ar e ainda o

volante Simplício devem ser os novos reforços. O gerente de futebol
Sarandi confirmou que existem contatos para a contratação de Jomar
e Alex. Outro jogador que poderá chegar ao Heriberto Hülse é o

volante Simplício. Ainda assim, segundo o dirigente, até agora
existem apenas contatos. "Existem possibilidades destes jogadores
virem pará o Criciúma.

No Mogi-Mirim, dirigentes também confirmaram que os
. contatos entre o Criciúma e o clube para a contratação de Simplício
e Alex estavam adiantadas. O volante Simplício estava no Mogi
Mirin e também já jogou no Náutico quando foi treinado pelo técnico
Givanildo. Uma das principais características do jogador é a precisão.
e a força dos chutes.

Alex também viris do Mogi-Mirim num contrato que
levaria o atleta Daniel, do Tigre, para o time do interior paulista.
Ele também foi indicado pelo técnico do Criciúma, que conheceu e

treinou o jogador no Náutico. "Estes dois atletas darão muita

qualidade ao nosso grupo", garante Givanildo. A contratação de
Alex depende apenas de uma posição da diretoria do Mogi-Mirin,
que precisa definir o preço estipulado pelo passe.

O lateral-esquerdo Jomar pertence ao Inter; de Limeira
SP, e estaria sendo comprado pelo Criciúma. DE acordo com

informações, a contratação do atleta estaria dependendo somente

de uma definição sobre a forma de parcelamento para o pagamento
do passe. O valor da negociação também já estaria definido.

r �

ALCANÇAR GRAÇA
Num lugar mais alto que sua cabeça, acender (três) 3
velas brancas num prato com água e açúcar, para os três

,

anjos protetores: Gabriel, Rafael e Miguel (fazer o
pedido). Em 3 dias você alcançará a graça. Mande

publicar no 3Q dia e observe o que vai lhe acontecer no
4Q dia.

A. N. H._)
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Canoinhas . pode ficar sem o PSF
cancelado. A prefeitura continuou'com o atendimento pagando os ff'" '

'

salários dos profissionais contratados pelo PSF que totalizam R$
19.225,23.

O convênio do PSF já começou errado. No início do

projeto a Prcfcitura de Canoinhas recebeu verba do Governo Federal

para estruturar o Programa de Saúde Familiar, no valor de R$
109.219,68. As metas estipuladas pelo Ministério da Saúde não
foram cumpridas e o dinheiro teve que ser devolvido. "Uma pena, o
recurso poderia ter sido usado em benefício da população, foi
destinado para este fim, não dá para entender", lamenta Pclágio.

O caminho agora, segundo Pclágio, é tentar réativar o
convênio. 'Vamos remeter correspondência ao Ministério da Saúde

pedindo desculpas por um erro quenão foi cometido por nós e tentar

explicar que o PSF é muito importante para nossa comunidade". Se
nãohouver possibilidade de reativaroconvê'nio,a prefeitura pretende'
continuar bancando o PSF do Campo d'Água Verde, porém haver-á
uma tentativa de acordo com a equipe de profissionais do PSF. O

objetivo é reduzir os custos. "A prefeitura não tem como bancar 19
mil por mês somente com salários".

OMinistério da Saúde não aceitoua renovação do convênio
Plano de Saúde Familiar - PSF de Canoinhas. O motivo de acordo,

"

com o Secretário da Saúde da prefeitura,Wagner Pelágio, foi a falta
detenovação do convênio em 31.12.95. "Vamos tentarnegociaresta
renovação com o Ministério da Saúde, não podemos pagar por uma
falha que não é nossa", afirma Pelágio. A Prefeitura de Canoinhas
está mantendo o atendimento no Bairro Campo d'Água Verde,
arcando com o salário da equipe médica do PSF.

O PSF é um programa do Governo Federal, feito em
parceria com as prefeituras que tem como objetivo a medicina
preventiva. Foi implantado em 1994 e Canoinhas foi contemplada
com o convênio. puas equipes passaram então a trabalh4lr no posto,
do Campo d'Água Verde, dando assistência médica, odontológica
num enfoque comunitário sempre tendo a família como o núcleo de

abordagem.
O convênio, de acordo com as regras estipuladas pelo

Ministério da Saúde, deveria ser renovado todos os anos. Em 95, a
gestão anterior não renovou o convênio e este foi automaticamente

Moradores do Alto das Palmeiras não querem danceteria
Quase duas centenas de

pessoas assinaram um abaixo
assinado protestando a

implantação e funcionamento de
uma Danceteria, cuja a

construção está se originando na

rua Guilherme Radcke, esq. com
a rua Ernesto Koch, próximo ao

Supermercado Steidel.
A princípio, o cidadão, que

é proprietário da construção;
deixou transparecer a idéia de
instalar no local um

'Supermercado. Depois, baseado
em boatos alguém procurou
fazer um rastreamento e,

conseguiu certificar-se de que
não era meramente boato, que
ali estaria sendo construído um

prédio destinado ao

funcionamento de uma

danceteria. Daí .o pânico, até

porque, é claro que quem vive
no bairro sossegadamente há'
muitos anos, não suportaria uma
atividade dessa natureza

próximo da sua casa residencial,
para perturbar a sua

tranqüilidade.
A pessoa que procedeu as

averiguações constatou a

veracidade do que se comentava,

se pode ter Indústria
Italiana de Alimentos

Florianópolis - Empresários italianos da Fiat Alimenta
Itália, braço da Fiat para o ramo alimentício, reuniram-se com o

governador para oficializar o interesse da impresa em investir no
setor pesqueiro no Brasil. Eles estão no País realizando uma série de
estudos técnicos e econômicosque vai servir de base para um ou dois

'projetos da empresa. Antes de Santa Catarina, os empresários
visitaram os estados de SãoPaulo e Paraná. O pré-projeto, que inclui
uma fábrica de aÍimentos, deve estar pronto dentro de quatro meses.

"Santa Catarina tem tudo para dar um grande salto no seu

setor pesqueiro. Os fatores naturais são abundantes e não falta boa
mão-de-obra. Será de gr-ande importância para nós a presença de
uma indústria de grande porte em nossoEstado", avalia o governador
Paulo Afonso. Os empresários visitaram a Epagri, onde conheceram
os projetos desenvolvidos pela empresa para o setor, o Centro de

Pesquisas da Universidade Federal na Barra da Lagoa e uma

� pequena indústria de pesca na Praia da Pinheira, em Palhoça.
,

"O grupo Fiat tem um grande interesse em investir no
Brasil porque este setor não émuito explorado aqui", explica o vice-

.

presidente da Fiat Alime�ta, Patrízio Rigoni. Hoje, o Brasil é

responsável por 75% das importações de peixe da América Latina.
Em 1996, o País comprou aproximadamente US$ 450 milhões. O
setor de pesca da empresa começou seu funcionamento há cinco
anos e responde por uma pequena parte do faturamento. A idéia da
área pesqueira da Fiat

é

expandirsua participação dentro da empresa,
implantando indústrias no exterior. Levantamento da Secretaria da

Agricultura aponta que em Santa Catarina existem 80 mil hectares
de área litorâneaque podemseraproveitados para o desenvolvimento
da piscicultura.

\

elaborou um abaixo-assinado,
tomou as assinaturas das quase
duzentas pessoas também
contrárias, e com os devidos

pareceres encaminhou às
autoridades competentes do

município.
Até mesmo as pessoas

(menos de dez), que assinaram
um documento concordando
com a construção que seria
destinada à uni supermercado,
pois que o proprietário alegou
que com estas assinaturas estará
isento de uma segunda licença,
se sentiram enganadas e

assinaram outro documento de

protesto ao saberem que a

realidade é bem outra. Todos
foram unânimes ao afirmar:
"Não queremos e nâo vamos

permitir que a imagem do nosso

bairro seja denegrida, ou que (1

nossa autoridade dentro da 11l1SSa

própria casa seja subordinada às
vontades de uma pessoa que

ninguém sabe nem onde reside.
O que sabemos é que no nosso

bairro não temos um elemento
desse nível. Portanto. aqui ele
não reside".

f1. MAFFEZZOLI.�_..�
A vidraçaria Maffezzoli mantém uma tradição

de bons serviços!
'

Possui vidros em todas os padrões com pronta
entrega. Colocação porprofissionais preparados.

DISPÕE AINDA DE: QUADROS, MOLDURAS, ARTIGOS
PARA PRESENTES, FORMAS PLÁSTICAS PARA CONFECÇÃO DE

CHOCOLATE CASEIRO, IMAGENS RELIGIOSAS EM GESSO, CRISTAIS '

E LÂMPADA, RADIOS, RELÓGIOS E FITAS CASSETE, BRINQUEDOS
E BOLSAS ESCOLARES, ARTIGOS DE UMBANDA.

Rua Cel. Albuquerque - TELEFONE: 622-1045
CANOINHAS - SANTA CATARINA

�
,,,

V/N/-"%.
� CORREIO DO NO_RTE

, .'
-

HA 49 ANOS INFORMAiVDO

DESCON
Organizações eontábeís

. Antonio eAdir
RUA BARÃO DO RIO BRANCO, 338 - CENTRO
FONE: (047) 622 ...3619 - CANOINHAS - SC

IProjeto de G-il"Y"am.
�a.cili.ta. adocão

->

o Senador Gilvam Borges
apresentou projeto de lei que

dispensa a presença do

advogado nos processos de

adoção de crianças e

adolescentes. De acordo com a

proposição, o pedido de adoção
e o acompanhamento dos autos

podem ser realizados também

pelo adotante. A exigência de

advogados nesses processos,

segundo Gilvam Borges, tem

dificultado a concretização de

numerosos casos de adoção,
devida ao custo elevado dos

honorários desses profissionais,
em média R$ 10 mil.

Se:n..ado disc:u.�e doaçao de órgaos

(( Ortopedia - Cirurgia Artroscópica

Parecer do relator Lúcio

Alcântara é pela manutenção do
texto original, considerado mais

avançado e "radical" do que as

modificações feitas pela Câmara
O substitutivo da Câmara

dos Deputados ao projeto de lei
do Senado que fixa normas sobre
a doação e extirpação de órgãos
humanos post mortern para fins
de transplante será discutido hoje,
em turno único, pelo plenário do

Senado. O parecer do relator,
senador Lúcio Alcântara, é pela
manutenção do texto original,
aprovado anteriormente pelo
Senado. A matéria resultou de três

projetos de autoria dos senadores
José Eduardo Dutra, Benedita da
Silva e Darcy Ribeiro. Apesar de
o substitutivo da Câmara

representar um avanço, quando
diz que a doação deve ser

autorizada pela família do morto,
considero a iniciativa do Senado
muito mais radical, quando a

, doação é presumida,
estabelecendo lei que já é adotada

por diversos países - diz o senador
no seu parecer. Alcântara enfatiza

que a relutância de alguns setores

da sociedade em aprovar a doação
presumida é mais de natureza

cultural, e não jurídica.

* Casamentos
* Animação de festas e eventos em geral
* Montagem de equipamentos para som ambiente e reparos

Contato: na Rua Paula Pereira,981
Fones:' (047) 622-1338/622-2622

I ! I CLÍNICA DE F�TURAS CANOINHAS.SOCIEDADE CIVIL LTDA.:Dr. AlltOlllOM.. �. deAguiar -

- CRM 2930

2)r. Marcelo (jallottl- CRM 6943

Fisiatria =Medici�a d�-ÚalJalho)
Convênios: SUS - Banco do Brasil - Caixa Econômica - IPESC - TELESC - UNIMED

Rua Senador Felipe Schmidt, 695 - Fone: 622-1806

Traumatologia
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24 de dÃIJe11'O de 1997 (\

E:n:1 9'7, pa.ga.:n:1en.:to do IPV.A..
de'V'e ser :fei-to dire-to n.o Sesc

A partir deste ano, o proprietário de veículo cadastrado
em Santa Catarina deve se dirigir diretamente ao BESC, de posse
do Certificado de Registro do Veículo/Número do RENAVAN, para
efetuar o pagamento do IPVA. A Secretaria de Estado da Fazenda'
não vai mais encaminhar para a residência o Documento de

Arrecadação/DAR, em virtude do volume de devoluções, pelos
Correios, por mudança de endereço 'ou por endereço incompleto:

O valor do IPVA para 1997 já está calculado sobre o valor

de mercado do veículo para venda. São 680 mil veículos que pagam
o imposto no Estado. Ele pode ser pago a vista, em cota única, ou
então parcelado em até três vezes. Se o pagamento for em cota única,
será no último dia último do mês (de acordo com final de placa).
SE for parcelado, o pagamento será sempre no dia 10, mas neste

caso o dono do veículo deve observar bem o vencimento da primeira
cota, para não perder o direito ao parcelamento. Se a data cair num
feriado ou final de semana, o pagamento deve ser feito no primeiro
dia útil seguinte. Veículos adquiridos em outubro, novembro e

dezembro tem o IpVA vencido a partir de outubro.

Pastoral Familiar o projeto
"Rumo ao novo milênio"

A Conferência Nacional do Bispos do Brasil (CNBB)
aprovou, para os próximos três anos (1997 -1988-1999), um "projeto
de evangelização", abrangente e intensivo, atendendo ao apelo do

Papa e ao que considera, acima de tudo, vontade de Deus.

O projeto visa suscitar nos católicos, e em quantos.com
eles cooperarem, novas atitudes de serviço e de diálogo, que
decorrem da fé em Cristo e do amor aos irmãos,

Serviço à sociedade e, particularmente, aos mais

necessitados, seja pelo socorro constante das suas necessidades

imediatas, seja pela busca persistente de relações de justiça e

fraternidadc, seja pela partici pação na construção deuma comunidade
política efetivamente democrática. DIÁLOGO entre as diferentes

Igrejas Cristãs e as várias religiões; valorização das culturas,
especialmente daquelas até. agora mais oprimidas; respeito e

promoção dos direitos das minorias, às quais devem ser devolvidas.
a vez e a voz na sociedade brasileira.

Que a paz esteja conosco'
"Eu dou uma dica para tomar o seu dia de trabalho, num

dia de sucesso e harmonia e paz.
Ao se levantar faça uma oração e pensamento positivo

pedindo um bom dia de trabalho e tranqüilidade com a família e

amigos.
Etambém faça uma oração antes das refeições agradecendo

o alimento que Deus nos deu através do nosso trabalho que é um dom
maravilhoso que Deus nos deu."

Participe do projeto "Rumo ao novo

milênio" .

o ano 2000 se aproxima:
o século XXI e o Terceiro Milênio estão chegando. Para

uns, é motivo de ansiedade c até demedo. Para outros é motivo de
sonhos: vamos entrar num mundo novo, de tecnologias fantásticas,
de juventude prolongada.de viagens interplanetárias! Para os cristãos,
é bom dc reflexão e de mudança.

2000:/ um novo jubileu
Para o ano 2000 da Era Cristã, em que o Brasil celebrará

asSOO anos de sua história nacional, a Igreja propõe,' no espírito dos

antigos "JUBILEUS" biblicos (cf. lv 25), o perdão das dívidas.

Com o Papa e as Igrejas de muitos países, pedimos o cancelamento
da dívida externa dos países pobres. Além disso, no Brasil é urgente
o resgate da dívida social que o País tem para, com grande parte da

sua população, à qual devem serdevolvidas terra, alimento,moradia,
saúde, educação e trabalho.

Final
Placa Cota Única Parcelamento

I Último dia útil de janeiro 10/0 1/97 10/02/97 10/03/97
2 Último dia útil de fevereiro 10/02/97 10/03/97 10/04/97
3 Último dia útil demarço. 10/03/97 10/04/97 10/05/97
4 Último dia útil de abril 10/04/97 10/05/97· 10/06/97

5 Último dia útil de maio 10/05/97 10/06/97 10/07/97

6 Último dia útil de junho 10/06/97 10/07/97 10/08/97
7 Último dia útil de julho 10/07/97 10/08/97 10/09/97

8 Último dai útil de agosto 10/08/97 10/09/97 10/1 0/97
9 último dia útil de setembro 10/09/97 1011 0/97 10/11/97

O . Último dia útil de outubro 10/10/97 10/11/97 10112/97

Para um balanço
Dois mil anos passaram c o cristianismo faz as contas.

O que trouxe de bom e de novo'!
O que conservou de velho e t0l\:ra de ruim?
Jesus Cristo veio anunciar justiça e paz. Eas comunidades,

tentando segui-lo, deram i-números testemunhos de comunhão

fraterna, de partilha c de abertura aos outros.

Mas, às vezes, muitos cristãos esqucceram a palavra do
Mestre. Voltaram a usar a espada. Contra adversários como os que
invadiram terras cristiis no Oriente ou na Península Ibérica. E contra
os próprios irmãos: como os cristãos do Oriente, vitimas de cruzadas
desviadas; corno os cristãos do Ocidente, que se acusavam

reciprocamente de heresia c infidelidade ao Evangelho. Exemplo
gritante de intolerância c.a inquisição. Está mi hora de pedir perdão,
reconciliar-se e reencontrar a unidade c a paI.

Oração
Rumo ao novo milênio

Deus nosso Pai, ao aproximar-se o Terceiro Milênio da
Era Cristã, queremos celebrar o grande jubileu do nascimento de
Jesus Cristo, renovando nossa fé em Vosso Filho que, presente no

meio de nós, continua a oferecer ao mundo vosso amor e vosso

perdão.
Nós Vos damos graças pelos 500 anos de evangelização

cm nossa pátria, evos pedimos perdão pelasatitudesanti-evangélicas
em relação, especialmente, aos nossos irmãos índios e negros.

Nós Vos pedimos, Senhor, que saibamos anunciar vossa
boa notícia a todos, ·sempre dispostos a dialogar, em busca. da
verdade, respcitándo a consciência, a liberdade e a cultura de cada

Crescimento na emissão
de cheques roubad6s

Cresceu 9 ,68 % a emissãode cheques roubados no comércio
catarinense, é o que mostram os índices da análise que está sendo
divulgada pela Teledata com base nas consul tas fei tas ao seu sistema
Tclecheque pelos comerciantes de todo o estado nomês de dezembro
último. Do total de 71.009 cheques garantidos, 241 eram roubados,
representando 0,34%.

O que deve agradar os comerciantes são os números em

relação aos cheques sem fundos.queem Santa Catarina emdezembro

registraram queda de -14,8 8%.Mas o que aumentou exageradamente
no comércio catarinense nomês passadoJoram os cheques rejei tados
que cresceram 31 ,29% em comparação ao mês de novembro último.
O cheque érejcitado pelo motivo do emissor ter o seu c.P.F.

negativo devido aproblemas com seu crédito, ou pelo não'pagamento
de uma conta ou por ter passado já algum cheque sem fundo c ainda
não ter regularizado sua situação. Para se ter uma idéia de como esse

número é grande, dos 7ti.502 cheques consultados no TeleChcque
nomês de dezcrnbro últimoem todo o estado,5.493 foram rejeitados
por esse problema. O restante, 71.009 cheques foram dados como

bons e foram garantidos pelo Tele Cheque:
Aliás o serviço de garantia do TeleCheque está cada vez

mais sendo utilizado pelos logistas em geral. Explica Sérgio Zacchi,
gerente geral da .emprcsa em Santa Catarina e Paraná, que o serviço
'de garantia do TeleCheque está se tomando uma saída para muitos
comerciantes garantirem o cheque recebido e mesmo que

posteriormente ele venha a não ter fundos, inclusi ve os prédatados,
o cheque s6rá pago aos' comerciantes', fazendo com que eles acabem

não tendo grandes prejuízos.

Para uma nova at it.ude
A real idadeatual está carregada de cem t radi çócs e pecados.
Apesar do extraordinário progresso técnico e da

acumulação de riqueza, inclusive nos mais antigos países cristãos,
persiste uma assustadora pobreza: 800 milhões de famintos, 15% da

populaçãomundial. Em todosos continentes, respira-se um clima de
terrorismo e guerras, em nome de nacionalismos, etnias e até de

religiões.
.

-

A globalização econômica e cultural, quando provoca
exclusão, generaliza a violência, a criminalidade, o narcotráfico e o

'

uso de drogas, a exploração de crianças, em medida crescente em

todos os lugares. Os sistemas políticos não respondem às demand�s
sociais, decepcionam os cidadãos, e se mostram ineficientes e

corruptos. A solidariedade se enfraquece!
Certamente os cristãos fazem muito pela paz,.pela justiça,

contra o crime e a corrupção. Mas ainda é pouco o que fazem, Erros

e pecados.dos cristãos oi> tomaram cegos, ou pouco atentos, em face
de-tantos problemas do mundo.

'

Muitos estão acomodados ou refugiados em sua vida

particular. A fé se desliga da vida. Por tudo isso, olha-se com

ansiedade para o futuro. É impossível mudar? Nunca, como neste

final de milênio, ficou tão claro: o mundo está em nossas mãos.
- Depende de atitudes corajosas e criativas de homens c mulheres, de
todosede cada um. Nunca ficou tão claro quea luz para a construção
do mundo novo, vem de Cristo e de Seu Espírito, que impulsiona a

busca do amor e da justiça em tantos irmãos. I

um.

Dai -nos forças, também, ó Pai, para buscar a unidade que
Jesus desejou ardentemente. Queremos servir aos nossos irmãos,
construindo uma sociedade alicerçada na justiça e na solidariedade.
Enviai sobre nós o Espírito Santo, para que nossas c6munidades
sejam sinal de vida e esperança e caminhemos confiantes rumo ao

novo milênio, que esperamos, seja de mais fraternidade e paz.
Isto Vos pedimos, óPai, unidoseomMaria e com.Apóstolos

e Mártires de ontem e de hoje por meio de Jesus, Vosso Filho, na
Unidade do Espírito Santo. AMÉM!

"PAI NOSSO DO CÉU AJUDAI O MEU PÁI TER
FORÇA PARA PODER TRABALHAR E NOS EDUCAR, E

QUE SEMPRE NOS DÊ O BEM ESTAR PARA A NOSSA
FAMÍLIA."

Ação de graças
Senhor, eu quero te agradecer, de todos os dias a gente

poder conversar.
Senhor, o mundo precisa te conhecer, mas eu te prometo

que vou evangelizar,
.

,

Senhor, às vezes me ponho a rezar" e peço o fim da
violência e da fome do irmão.

Senhor, que chegue a todos os povos a graça, o perdão, o
anúncio dasalvação.

.

"O apelo do Papa"
Desde a sua eleição para pastor da Igreja Católica, e

particularmente na carta "Advento do Terceiro Milênio" (1994),
João Paulo II chama os cri�tãos e todas as pessoas de boa vontade à
reflexão e a mudança de atitude em face do NOVO MILÊNIO.
Convoca os Católicos ao REVIGORAMENTO DA FÉ, a

ANUNCIAR a todos a BOA NOVA DE CRISTO, e a SERVIR
ativamente na edificação da sociedade justa e fraterna.

Convida os critãos à realização de oportunas iniciativas
ecumênicas, de tal modoque possamos apreseptar-nosaoGRANDE
JUBILEU, se não totalmente unidos, pelo menos muito mais perto
de superar as divisões do segundo milênio.

Comunicado:
Jovem!

Para ,Proclamar o Reino de Deus no Mundo de hoje pelos
meios de Comunicação Social, você quer ser:

Padre ou Irmão Paulino?
Centro Vocacional Paulino
Caixa Postal 8.107.
01065 - 970

São Paulo - SP
A todos dai a luz que não se apaga! '"

Especializada em motores Àlcool - Diesel ,

\

Gasolina - Retífica completa deMotores

FONES: (047) 622-1912 - 622.-3760 - 986-6053
RUA GETÚLIO VARGAS, 1454 - CANOINHAS - SC

/

L-tda.'S�per�ercado

Entrega imediata a domicílio grátis na cidade e interior
r

O melhor e mais completo mercado do bairro Agua Verde
.A..v _ E.xPEDICIONÁRIC>S� 1457 FONE: (0,47) 624-1048
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- Ombros e pernas ganham destaque no visual da sedução.
Explore suas armas.

,

- Seda pura, crepes, molengos, preciosos compõem um.

estilo chique e casual.
'

Toque da loja Modas & Festas

Pinte o 7 em 97

Pain.el Pain.el
By: Bertoldo - Rosália - Any - Wellyngton

Nosso oi!!!
'Oi!!!

Sociedade Vetera:n.os l.a�ça,
projeto

E aí galera como foi a semana, tudo ok?
A nossa foi uma beleza, uma semana com muitas

novidades e cheia de surpresas, surpresas essas que você irá

acompanhar a partir de agora aqui na Painel.
I

A Sociedade Veteranos de Major Vieira aprovou através

de seus sócios a construção de um complexo aquático em nossa

cidade e sem dúvida uma grande idéia que vern a contribuir ainda

mais para o desenvolvimento de nossa gente e de nossa terra e

também temos a certeza que são investimentos deste porte que fazem
.

com que cada vez mais s intamo s orgulho, "em sermos
• I

majorvieirenses, A sociedade veteranos O nosso aplauso. . .

Lançamento do complexo aquático aconteceu na terça
feira próxima passada no Club Palácio com presença .de várias
famílias de nossa sociedade as quais no futuro próximo desfrutarão
de um complexo de lazer exemplo para o Planalto Norte. No início

da reunião o presidente da sociedade Davi Ferens Primo, saudou os

majorvieirenses que se fizeram presentes, em seguida Sr. Ronaldo

da Lazer Azul usou a palavra e relatou alguns dos projetos já
realizados. pela empresa. Comentou também que a empresa já
efetuou 32 projetos deste porte nos três últimos anos e que esse

complexo aquático será com certeza o lazer completo da família

majorvieirense.
.

A empresa' utiliza tecnologia americana na construção de

projetos no estilo lançado para favorecer o lazer de nossa gente, e
montado em concreto armado para. maior segurança futura do

usuário, A equipe Painel parabeniza a Sociedade Veteranos pelo
projeto, nós estaremos passo a passo acompanhando esta obra.

Gi.:n.ça:n.a d.a Cid.ade
lVIajorVieira in. :fest

Nesta semana que passou aconteceu emMajorVieira City,
, a famosa gincana da cidade que com certeza uma das melhores já
realizadas no gênero em nossa terra. Os melhores momentos da

I I

gincana aconteceram na parte da tarde em frente ao Club Palácio

em uma festa que sem sombra de dúvidas ficou a cargo das equipes
participantes. Como nos não queremos deixar você com água na

boca, vamos mostrar algumas das tarefas realizadas nesta festa que
Abomináveis entraram pela CONTRAMÃO. Confira então algumas'
das tarefas que fizeram os majorvieirenses divertirem-se pra valer.
Tudo começou na parte da manhã com as tarefas de muito físico, a

primeira tarefa a ser realizada foi a corrida de Cross Country, em
que os participantes correram pelo mato, estrada, banhado, enfim
enfrentando os obstáculos impostos pela natureza, após tivemos a

corrida ciclística revezamento 4xl0, ou seja, 10 quilômetros para
cada ciclista. Ainda na parte matutina aconteceu a prova dos presos,
os presidiários foram levados encapusados a um local distante onde

foram liberados para voltarem ao município da maneira que os

mesmos conseguissem. Teve preso que foi parar em Serra do Lucindo

achando que estaria próximo aMajorVieira City (os últimos presos
chegaram em torno de 15:00 horas, a largada aconteceu às 10:30).

Reiniciaram as competições às 14:00 horas com tarefas

Corrida da troca de roupa,

Garota l.Y.IajorVieira.

Se toca'e ","ai :n.a toca
Não da pra deixar de conhecer em Canoinhas a Toca

Lanches, ponto de encontro certo da galera da Painel, lugar nota 10

pra freqüentar com a família, com a gata, enfim ambiente imbatível

no gênero na capital do mate.

Estamos dando esta dica pra você conferir e comprovar o
bom atendimento da moçada da Toca, servindo almoço-e para sair
da monotonia noturna, as melhores dicas de lanches e pizzas você
vai conferir no melhor ambiente, ou seja na Toca.

Nós da Painel queremos agradecer aos nossos amigos da

Toca Lanches pelo bom atendimento que nos proporcionam sempre

que nos fazemos presentes neste requintado ambiente.. Então amigo
leitor vê se se toca é vai pra Toca Lanches em Canoinhas. Pra galera
da Toca parabéns.

.

como:
* Corrida da escada
* Corrida do cemitério (cadê os óculos)
* Tarefa do banheiro (segundo informações teve gente que

encheu 2 lts de Pipi)
* Partida de bolinha de gude
* Achar a moeda no trigo, até que foi fácil
,* Basquete ·de ovos no tambor com uma componente

. dentro.
* Cabo de guerra de gordos (não são fracos, arrebentar

uma corda que puxou um caminhão, moleza).
* Maior número de pessoas dentro de um fusca (21)
Pois é, essas foram algumas das tarefas que ocorreram na

gincana de Major Vieira promovida com intuito de motivar o

relacionamento .entre todos os majorvieirenses sem prejudicar
ninguém, mas como todos somos humanos cometemos erros, mas

.

se a oomissão organizadora cometeu algum ato neste sentido, foi

por que acima de tudo errar é humano, e como educação também é

dádiva do ser humano, pedimos desculpas se cometemos alguma
arbitrariedade.

E vai aí um alô especial de parte da equipe, Painel
(Wellyngton, Any e Rosalia).

Há Bertoldo, Nelson e equipe de fiscais parabenizando-
os pela iniciativa de tirarMajor Vieira da rotina e Agitando nossos

finais de semana! !'!

l.Y.Iu.ay Tay (Chu.te Bo::x::)
Muay Tay ou Chute Box, uma iniciativa que a Painel

destaca e aprova, iniciativa essa do amigoArtur (que não é o Barrios)
que está oferecendo seus conhecimentos.a família majorvieirense.
Esta oportunidade de prática do chutebox está sendo oferecida todas
as segundas, quartas e sextas no CCMY, das 20 às 22 horas. Se você

cidadão majorvieirense está procurando algo diferente para agitar
suas noites de verão, vai aí a dica d� P�l�e( pratique chute box,
afinal esporte é saúde,

.

Realizou-se sábado próximo passado a escolha da Garotá
MajorVieira, nas dependências do Club Palácio, sendo este evento

o ponto inicial na comemoração dos 36 anos de Major Vieira City.
. Participaram da escolha, 05 belas candidatas que souberam

levar até a passarela a elegância e o charme da garotamajorvieirense,
são elas: Andriele Couto, Gisele Ebert, Sirlei Alves, Silvane Vanessa,
Cristiane Amaral.

A Painel parabeniza as candidatas, especialmente a Garota

Major Vieira 97, Abdrielle Coutei.

.

E aqu.i. te:n1.R.odeio Tchê

Mas bá tchê, neste final de semana rem rodeio no CTG

Lago Azul do Patrão Guido. Apeie índio velho e 'venha pra esse
ginete que acontece dias 25 e 26 de janeiro com a seguinte
programação:

Sábado dia 25 início das competições, 12:00 h almoço cl
churrascada, 14:00 h reinício das competições e às 22:00 hgrande
baile gauchesco no CCMV animado pelo Grupo Galpão de Santa

Maria-RS.
.

Domingo dia 26, reinício das competições, 10:00 h Santa
Missa e às 12:00 h churrascada. À tarde haverá gineteada e várias
outras atrações. 19:00 h encerramento com entrega de premiação
aos vencedores, Participe do rodeio crioulo do CTG Lago Azul de
Major Vieira.

Verão o:fu.sca:n.te
Alto verão, explosão de cores!
Pernas de fora e tecidos coloridos invadem as ruas no auge

do verão, entre nessa com alto astral! Aí vão alguns toque para vod
sentir como anda a moda sensualíssima do nosso verão 97:

- Encurte a saia e capriche no visual
- Brinque com tons contratantes nas roupas e nos

acessórios. Fique de bem com a vida!
- Decotes profundos, tecidos sedosos, saltos nas alturas e

bocas pintadas. Essa é a receita infalível para mulh�res que vão a

luta dispostas a encantar, esbanjando charme e elegância.
.

- Barrigas de fora na ordem do dia, basta escolher o modelo
e cor.

Papo Saúde
Saúde é o que intereça, pois com saúde 'todos os nossos·

anseios são possíveis e Major Vieira está de parabéns e a saúde vai
bem obrigado, e está melhor ainda pois nossa cidade recebeu nesta
semana que passou a Dra. Luciana Cenci Niehues, natural de' Lages,
formada em Clínica Geral na Universidade de Pelotas-RS. Dra.

Luciana está atendendo na parte vespertina, a partir das 13 :00 horas
no Posto de Saúde Municipal. Nós da coluna Painel desejamos boas
vindas à Dra, Luciana e sucesso no trabalho que ora começa junto à
nossa terra. Temos a certeza de que a Dra. Luciana vai desempenhar
um ótimo trabalho,-especialmente com as crianças, que segundo a

Dra., irá re?ervar um carinho todo especial.
Maior número de pessoas dentro do fusca. /

.

LOJA MODAS E FESTAS
Uma loja a altura do seu charme

A LOJA DA FAMÍLIA MAJORVIEIRENSE
- Roupas, calçados, menor preço e crediário própria'

(Ao lado do consultório do Dr. Edson Colla).

CLUB PALÁCIO MAJOR VIEIRA

Agitando o seufinal de semana

Som Luzes - Lugar de gente bonita!'
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FT Nobre - Nova opção de feijão preto
Em Santa Catarina o feijão é cultivado tipicamente em

pequenas propriedades, apresentando porém uma expressiva
produção anual, que tem oscilado entre 290 e 340 mil toneladas de

feijão, que representam cerca de 11 % da produção nacional. Em
área, o feijão é atualmente a segunda cul turamais cul tivada em Santa

Catarina (350 a 400 mil hectares), sendo superada apenas pelo
milho. Dentre os produtos agrícolas de culturas anuais, o feijão é o
terceiro classificado em termos de valor bruto da Produção, logo
após o fumo em folha e o milho (1).

Para manter ou aumentar a produção de feijão no Estado,
dentre outros fatores, é importante a utilização de novas cultivares

que atendam as características preferidas pelos produtores e

consumidores. Para suprir este aspecto, a EPAGRI, através do

'Programa Plantas de Lavoura, está em busca contínua, de novas

linhagens e cultivares de feijão com boas características de produção,
'resistência a doenças, arquitetura, aceitação comercial etc. Após
quatro anos de avaliação, os pesquisadores da EPAGRI verificaram
que a nova cultivar de feijão preto - FI' Nobre, atende os requisitos
para ser recomendada em Santa Catrina.

Origem
A cultivar FI' Nobre foi criada por pesquisadores da'

empresa FI' Pesquisa e Sementes de Ponta Grossa, PR, através de
cruzamentos entre os progenitores (PT 120 x FI' 84 1804) x (F[ 84
424), que deu origem à linhagem denominada FI' 90 1849(2). Esta
linhagem foi introduzida pela EPAGRI em Santa Catarina no ano

agrícola 1991/92, e nos anos agrícolas 1994/95 e 1995/96 foi
avaliada nos ensaios estaduais de linhagens e cultivares de feijão em 'y

diferentes regiões do Estado.
I-----------'----------------�

Resultados em Santa 'Catarina
(A) Conforme a escala, proposta pelo CIAT (3)

Conforme os dados da Tabela 1, a nova cultivarFI' Nobre
foi amais produtiva entre as cultivares de feijão preto recomendadas
para Santa Catarina. Os dados são oriundos de quatro locais e sete

ambientes em dois anos de avaliações no cultivo da "Safra'Táguas).
Com exceção das cultivares Macanudo e Barriga Verde,

que tiveram produtividades similares, a F[ Nobre produziu, no
mínimo, 10% amais que as demais. Da mesma forma, avaliações no
cultivo da "safrinha" (seca), em três locais e cinco ambientes em

dois anos agrícolas, mostram que a cultivar FI' Nobre produziu, no
mínimo, 15% amais do que qualqueroutra atualmente recomendada
no Estado. Sobre quatro cultivares, a produtividade da cultivar FI'

Nobre foi de 30 a 40% superior (Tabela 2), ressaltando seu bom

desempenho nesse período de cultivo.
As observações feitas quanto à reação às doenças do

feijoeiro da cultivar FI' Nobre, em 'nível de campo em Santa

Catarina, 'constam na Tabela 3. Verificou-se resistência da nova
cultivar à maioria das doenças.sendo que apenas em poucos locais

apresentou reação intermediária a algumas doenças. Considerando
a boa perfomance da cultivar FI' Nobre nos ensaios de campo em

Santa Catarina quanto a produtividade, reação a doenças,
característica de grãos e arquitetura de plantas, a EPAGRI passa a

recomendar esta nova cultivar para cultivo em todo o Estado de

Santa Catarina a partir da safra 1996/97, nas duas épocas: "safra e

"safrinha",

Características da cultivar
As principais características da cultivar FI' Nobre estão

descritasnaTabela 4. Cabe ressaltarque as informaçõesquantitativas,
por exemplo, componentes de produção e fenologia, podem variar
em diferentes condições ambientais: fertilidade do solo, altitude,
temperatura, 'entre outros.

Alémdeboa performanceemprodutividadee fitossanidade,
a cultivar FI' Nobre apresenta uma outra característica muito

importante: grãos com boa aceitação �omercial. Considerando que
nos últimos anos já foram identificadas outras linhagens/cultivares
produtivas que posteriormente tiveram problemas na área comercial,
esta característica é muito importante na ocasião de vender o

produto.
'

Tabela 1 - Produtividade de grãos (kg / ha) das cultivares de feijão
preto recomendadas para Santa Catarina, cm sete ambientes, no
cultivo da "safra" (águas).

"

Produtividade de grãos
(HI! lha)

Cultivar 1994/95 1995/96 Índice"
relativo

Média
(%)

CH CN CAN SJ CH CAN SJ

rr Nobre 1.220 2,296 1.394 3.082 2,520 2,281 2.513 2,187 100

Macanudo 1.455 2.183 ' 1.371 3.140 2.352 2.490 2.158 2,164 9.9
Baniga Verde 1.418 2,181 1.313 2,992 2.328 1.838 2.858 2,133

'

98

FT 120 1.206 2,123 1.477 2.962
.

1.949 1.980 2.081 1.968 90

lAPAR 44 1.216 1.859 1.238 2.574 2,030 2.494 2,097 1.930 88

EMPASC201 1.273 1.829 1.148 2.801 1.502 2.035 2,862 1.921 88

Rio T!bagi 1.275 1.972 1.120 2.504 2.277 2.198 2,026 1.9:0 88

FTTarumá 951 1.613 1.118 2,193 1.871 1.728 2,194 1.667 76

"Nota: CH = Chapeeó, CN = Campos Novos, CAN = Canoinhas, SJ = São Joaquim

·V

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoínhense.

COLABORE

Produtividade de grãos
(Hg lha)

Cultivar 1995 1996 Índice

Média
relativo

(%)

CH ITUP URUS CH ITUP

rr Nobre 1.243 1.303 .1.436 1'.108 2.323 1.483 100

Barriga Verde 1.288 1.112 952 1.121 1.767 1.248 84

Macanudo 1.139 1.191 92l 947 1.909 1.221 82

rr 120 1.019 862 1.099 1.129 1.765 1.175 79

EMPASC201 870 869 984 1.133 1.375 1.046 71

Rio Tibagi 821 696 1.233 767 1.430 989 67

IAPAR 44 840 844 852 982 1.302 964 65

Ff Tarumã 873 729 687 856 1.310 891 60

Nota: CH = Chapecó, ITUP = Ituporanga, URUS = Urussanga

, �

Tabela 3 - Reação a doenças da cultivar FI Nobre a eampo em Santa Catarina

Doença Reação (A)

Antracnose Resistente a intermediária

Bacteriose Intermediária
Resistente
Intermediária
Resistente
Resistente

Ferrugem
Mancha angular
Mosaico comum

Oídio

Tabela 4 - Principais características agronômicas da cultivar FT Nobre

Característica Observação

Grupo comercial

Cor da flor

Cor do hipocótilo
Cor da vagem na maturação
fisiológica
Cor do tegumcnto
Porte

Hábito de crescimento

Preto

Violeta

Violcla

Palha com leves estrias violáceas

Preto fosco

Ereto
. Indeterminado (tipo II), com guias
médias

8 a 14

fi a 7 '

42 dias após emergência
88 dias após emergência

(A)

Vagens por planta
Grãos por vagem

(A)

Floração (50%) (A)

Maturação de colheita (A)

Peso de mil grãos (A) 192

(A) Médias dos ensaios estaduais de Chapecó e Campos Novos:

1994/95 e 1995/96 "safra"

"""""""",,,.,.,.,.,.,.,.,
.. ,.,.,.,.,.,.,.,.,.,.,.,.,.,.,., ...,.,.,.,.,.,.,.,.,.,., ...,., ... , .....""."""""""""""""""""""""","'""""""""""""""""""""""""""",""',','""""""""","',.,'"",.""""""".""",""""""'"
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Se a sombra dos dias tristes perturbar a subida, volte
seu pensamento para Deus, que está dentro de cada um de nós,

A vitória nos chega por meio das lutas que travamos
dentro de nós mesmos. Sc as quedas magoam o corpo, servem
para libertar o coração.

E, depois de vencer.espalharemos o amor em redor de
todos nós porque pelo amor conseguimos vencer a nós mesmos.

Vejamos esse exemplo:
O galho seco

De que lado estamos
No mundo existem dois tipos de pessoas: as que têm

e as que não têm uma chama interior, Chama interior, sinônimo
de fé, de esperança, de entusiasmo, de ideal sagrado, de

perseverança.
Não é fácil conservar acesa e bem viva essa chama

interior.
Os ventos contrários sopram. Os obstáculos surgem.

Tropeçamos em pedras e a caminhada se toma áspera, difícil.
Cristo nos chama para o alto. Mas omundomaterial nos faz seus

apelos também. Não é fácil vivera evangelho e construir a reino,
nos dias atuais. De que lado estamos? Com Jesus ou com o

.

mundo?

/

Era uma vez um galho, que se cansou de receber seiva
do tronco, e por isso lamentava sua falta de liberdade.

,

Não gostava da vida dependente que levava, porque
achava que tinha direito de ser tronco.

.

Sonhavacomodiaernqueohorticultorotr-ansplantasse
para algum lugar especial, onde ele também pudesse ser. tronco.

Mas como o tempo passava e ele perdia sua chance,
suplicou a um lenhador aventureiro que o ajudasse a se libertar.

O lenhador o atendeu ... e hoje é um galho seco, em

liberdade.
Cada ser, a cada instante, realiza uma ação que o

sal vará ou perderá. Qualquer ação tem ressonâncias infini tas. Os
minutos se sucedem, mas deles resta uma parcela de eternidade.

E para isto sejamos sempre nobresem nossas expressões
I

de trabalho, se quisermos atrair para nós a nobreza dos

companheiros de luta.
Há pessoas que trabalham e não rezam. Outras rezam

.

e não trabalham. O segredo é integrar prece e oração, fazendo da

\..
vida uma liturgia e do trabalho um altar.

Informativo mundo cão

Saúde e beleza com boa alimentação
Nadamais saudável que uma comidinha feita emcasa com

ingredientes frescos, certo? Errado. A refeição caseira por mais

variada que seja, dificilmente fornece ao cão todos os nutrientes que
necessita. A combinação de legumes, carne e arroz é totalmente

dcsbalanceada.

Rações de boa qualidade são mais saudáveis e

incomparavelmente melhor balanceadas que as dietas caseiras. Na

composição das rações entram produtos de origem animal e vegetal,
com concentrações que variam conforme a finalidade - ração para

filhotes, adultos ou cães idosos, As mais baratas tem apenas os

níveis mínimos dos nutrientes exigidos para manter um cão adulto.

Asdiversas fases do ciclodevida do animal exigediferentes
níveis nutricionais.

Na fase de CRESCIMENTO, que pode durar 8 meses

(raças pequenas) e 24 meses (raças grandes), é quando asnecessidades '

nutricionais são maiores. O filhote precisa de mais proteína para
constituir seus músculos e órgãos; mais gordura para compensar os
gastos de energia e mais minerais, como cálcio e fósforo, para

\
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desenvolverossos e dentes. A ração de crescimento deve contermais

proteína animal que cereais, devido à dificuldade dos filhotes de

digerirem o amido dos cereais,

Cães adultos precisam de gordura e proteína para compensar
o gasto de energia e também deminerais e vitaminas em proporções
diferentes.

Em cães idosos (a partir dos 8 anos) o ideal é diminuir a

proteína animal para reduzi r os riscos de insuficiência renal e reduzir
a gordura para aumentar a longevidade.

a dieta.

Dicas gerais
* Não se preocupe se o cão comer menos em dias quentes

- a necessidade de energia para manter a temperatura corporal
diminiu e com isto, o apetite também diminui.

* Se a ração molhar pode fermentar e causar intoxicação
alimentar, Jogue fora as sobras.

* Acostume o filhote com ração desde o desmame.
* Ao mudar de c'omida caseira para ração faça

gradativamente para que as enzimas digestivas tenham tempo de se

adaptar a nova alimentação.
* Nãomisture a ração €omalimentos casei ros; desbalanceia

* Cão que come ração adequada não precisa de

complemento alimentar e nem de suplemento vitamínico.
* O cão adulto pode ser alimentado uma vez ao dia sem

problema. O hábito de duas refeições - uma convenção humana -

também é válído.
* Jamais deixe faltar água para seu cão. Se ele se alimenta

de ração seca esta recomendação é ainda mais importante, pois
alimentos secos necessitam de água para serem digeridos.

-r'�----------------------------------------------�

MUNDO
-

CAO
''PET
SHOP"

BANHO-TOSA-HOSPEDAGEM
Venda permanente de filhotes:
AKlTA - WEIMARANER - POODLE -

BOXER - BASSET {COFAP} - 'FILA
RUA FRANCISCO DE PAULA PEREIRA - 1057

FONE:(047) 622-3363
CANOINHAS - SC
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.ACAFE -Associação Catarinense das Fundações Educacionais
Aprovados em ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS - UnC Canoinhas Aprovados em SERVIÇOSOCIAL - UnC Canoinhas

Nome do Candidato Inscrição Identidade I Origem Nome do Candidato Inscrição Identidade I Origem I
ABRAHAO MUSSI 10827-8 51477707 I PR ALCEU OLlSKOWSKI 10564-3 787350 I SC I
ADELMO ALBERTI

,!!J I 10699-2 3117305 1 SC ALEIA WAGNER 1 10595-3 3116062 1 SC 1
ALEXANDRE CAVALET 10596-1 2318861 I SC ALESSANDRA LlLIAN PREISSLER 1 10514-7 I 3956261 1 SC 1
ANDERSON JOSE KOHLER 1 10560-0 1453484 1 SC ANA ESTER KEPP , 1 10508-2 I 370464� I SC I
ANDRE RAULlNO SCHADECK 10561-9 .277227'2 I SC ANA LUCIA DOS SANTOS PEREIRA 10589-9 6003781751 I RS I
ARIDALTON JOSE KOHLER

-

1 .10832-4 673812 1 SC BIANCA LEANDRO AMARAL 1 10553-8 3661778 1 SC 1
BEATRIZ CRISTINE BODDENBERG 1 10807-3 3169373 1 SC CARLA ADRIANA VOLENKEVICZ 1 05065-2 I 5419451 1 PR 1
BEATRIZ IARROCHESKI ) 1 10511-2 2317365 1 SC CLEIA ALVES WENDT 1 04636-1 I 2016780 1 SC I
CARL HEINS BLOSFELD 10583-0 732101 I SC CRISTIANE NASCIMENTO 10660-7 3635246 I SC I
CELSO DE DEUS BUENO 1 10839-1 2810345 1 SC DAIANE IRACI DE SOUZA THEODORO 1 24972-6 3042454 1 SC 1
CRISTIANE TEREZINHA CHUPEL 1 11041-8 ' 3295301 1 SC DANIELA CORREA DA MAIA I 10525-2 I 3118861 1 SC 1
DELANDIR AUGUSTIN 1 11216-0 3448767 I SC DAYANA JENZURA MOSKWYN I 106Q6-2 I 2737804 ' I SC 1
DENISE KREUTZ LEMOS 10555-4 3119087 I SC DIONI DE L KOSCJANSKI ADUR 10593-7 3169144 I. SC I
EDENILSON ANDREOLl 1 10822-7 3693537 1 SC DORIS V DAMASO DA SILVEIRA 1 10580-5 3116564 1 SC 1
EDSON ROBERTO HEUKO 1 10562-7 3117111 I SC DULCE TEREZINHA ROMAO 1 10695-0 I 2310286 1 SC 1
EMERSON CORREA DA MAIA 1 10632-1 3 111 622 1 SC ELENICE VERCKA 1 10651-8 I 2312665 1 SC 1
GERSON RICARDO DA SILVA I 11061-2 1093509 I SC FRANCISLEI HERBST 10616-0 3448282 I SC I
GETULIO TADEU TONET 1 10�03-1 1331944 1 SC IVONE DE JESUS FRANCO 1 10594-5 1794041 1 SC 1
GRAZZIELA PENTEADO DO PRADO 10761-1 3113029 1 SC JANNE C PUREZA PALHETA ' 1 10653-4 I 2092315 1 PA 1'

,

JULIANO DOS SANTOS LIMA 10602-0 3116655 I SC MARG RETE VEIGA MEISTER 1 10838-3 I 2242733 1 SC 1
i:..UCIANO GUSTAVO VANDERLlNDE 11177 -5 2782870 I se MARGARETE MULLER FAGUNDES 10607-0 2318591 I SC I
MARCELO SCHELBAUER DE LIMA 1 10600-3 2313557 1 SC MARIA ANDREIA STANCK 10810-3 2591436 1 SC 1
MARCIA RATOCHINSKI 1 10698-4 2773342 1 SC MARIA CRISTINA SELEME ZIPPEL 10532-5 3874159 1 SC 1
MARCIO CESAR PRESTES 1 10509-0 3557795 1 SC MARIA IRENICE DE L GERMINIANI 10612-7 46023625 1 PR 1
MARCO AURELIO GUEDES NASTARI 10791-3 36654325 I PR MARIA LUCIMAR PAUL 10823-5 2735091 I SC I
MARCOS KONKOL 1 10527-9 2814415 1 SC MARIA TEREZINHA RODRIGUES 1 10756-5 1362152 1 SC 1
MARIA CRISTINA DE SOUZA 1 10579-1 2813775 1 SC MARIZA DAS GRASSAS ,PANNEITZ 1 10755-7 2247005 1 se I
MIRELLA GALLOTTI S SCHOLZE 1 10821-9 I 1792838 1 SC .

MIRIAN APARECIDA ZERGER 1 10954-1 I 2249844 I SC 1
OTTO HELMUTH HORNSCHUCH 10601-1 3113612 I SC NEUSA MUNHOZ I 10626,7 3525950 I SC I
RAPHAEL MUSSI 1 10825-1 51477740 ' 1 PR PATRICIA BOBKO ROSA 1 10828-6 3704623 1 SC 1
REGIANE TISCHLER 1 10654-2 I 3169793 1 SC PATRICIA MULLER 1 10663-1 3704626 I se 1
REGINALDO MENDES 1 10635-6 3874474 1 SC RITA SUZANA NAISSER 1 10591-0 2810204 1 SC 1
RICARDO JOSE LEMOS P DE SOUSA 10811-1 3119296 I SC ROSECLEA WAGNER 10815-4 '2319569 I SC I
ROBERTO HLENKA 1 10611-9 2777627 1 SC SALETE RATUCHENSKI 1 11376-0 91643692 1 SC 1
SANDER HIRTH 1 11358-1 2774394 1 PR i, SAMIA EL KOUBA VEIGA '"1 1 10502-3 I 3169477 1 SC

-, I
SERGIO NORBERTO SCHROEDER 1 10831-6 605130 1 SC

'

SANDRA DO ROCIO SCEPANISKI 1 10574-5 I 73890160 1 PR 1
SILMARA ADAMCZESKI 10788-3' 71981886 I PR ' SIOMARA LEAL DE BARROS 10631-3 3116924 I SC I

SOELI T M BONETES 1 10665-8 1798790 1 SC - 1
Aprovados em CIÊNCIAS CONTÁBEIS - UnC Canoinhas

, TAINE PECHARKA 10826-0 3111788 SC

: TANIA BAGGENSTOSS 10637-2 3644178 SC
f-

I I IVILMA M KIEM 10621�6 3111847 SC
Nome do Candidato Inscrição Identidade I Origem ZAIRA DA ROSA ALCHIERI 1 10571-6 1699647 1 SC 1ALEXANDRE TOMAZ DE SOUZA 25308-1 2735296 I SC

ZENILDA IACHITZKI 1 10751-4 3704851 1 se 1ALEXANDRO DUMKE
,

10816-2 2736992 1 SC
ZENILDA LEMOS 1 10753-0 3114521 1 SC 1ALVARO CEDENIR VIEIRA 10642-9 3118668 1 SC

ANDRE LUIZ DE PAULA FARIAS ·10760-3 '3704138 I SC

CLARICE TEREZA DIRSCHNABEL 10808-1 874379 I SC

DENILSON JOSE CAVANHARI 1 10618-6 2318596 1 SC

DIRCE MALACHOVSKI
/ 1 10837-5 3110961 1 sc Aprovados em TECNOL. PROCES. DE DADOS - UnC Canoinhas

DIRCEU SOKACHESKI 1 10650-0 3525204 1 SC
-

.

EDIRLEIA TROMM 10619-4 3661644 I SC Nome do Candidato
.

I Inscrição Identidade 1 Origem I
ELIANE APARECIDA KELCZESKI 1 10843-0 3704974 1 SC

ALAN JOSE ALVES LISBOA I 10658-5 3874794 I SC I
. IRENE BUENO 1 10819-7 3525493 1 SC

ANDRESSA CARLA METZGER I 10592-9 2812941 I SC 1
JOSE ERALDO SPITZNER 1 14219-0 3169925 1 SC

CARLOS DE ALMEIDA ROSSATO 1 08499-9 I 2981068 I SC 1LUIZ URBANEK 10507-4 3357807 I SC
CARLOS EDUARDO DOS SANTOS BUENO 1 10545-7 I 2264090 1 SC IMARCIA BEATRIZ FERREI�A 1 10833-2 2318922 1 SC
CRISLEI ROBERTO JENZURA I 10556-2 3117606 I SC IMARCIO MATIAS DE BARROS 1 10506-6 3118665 1 SC
EDUARDO JOSE DAMASO DA SILVEIRA 1 . 10581-3 3119112 1 SC 1MARCOS JOSE AGNOLETTO MAZIERO , 1 10666-6 ' 2813677 1 SC
ELIANE AP ANTONOVICZ 1 10569-4 I 3113705 1 SC 1MARIA CLAUDETE CZELUSNIAK 10535-0 . 3223025 I SC
ELIANE PEREIRA DA ROSA I 10547-3 I 3110699 1 SC 1MARIANE KUCHNIER DE MOURA 1 11111-2 4022110 1 SC
EUSETE NELI HERBST I 10608-9 3448288 I SC I

MICHELE C RINE STEIDEL 1 '10646-1 . 3704630 1 SC
GERSON RENE RIBAS 1 10802-2 57708565 1 PR 11 INILTON CESAR AUGUSTIN 11384-0 3295303 SC
JAIRO ARI WIESE 1 10519-8 2317129 I SC I

IRICARDO SOUZA DE OLIVEIRA 10647-0 . 2202018 PA
JONAS VALDIR ZUCCO 1 23002-2 3110481 1 SC 1RODRIGO VIANNEY DE liMA I' 10640-2 3115649 1 SC
JOSE ANTONIO DE SOUZA I 10604-6 2314683 I SC I1 1ROSILENE DUBENA 10820-0 3753482 SC
JOSE AUGUSTO CORREA I 10614-3 3117792 I SC 1SANDRA ISABEL SOARES 1 10792-1 3115047 1 SC
JULIANO ROBERT MALlNOWSKI I 10565-1 I 2318484 1 SC 1SILMARA COXHELA 10570-8 3113349 I SC
KELEN JENZURA 1 10531-7 I 3753070 1 SC 1SI.LVANA BORECK 1 10500-7 3169120 1 SC
KELLY REGINA MEISTER I 10797-2 3557781 I SC ISTEFESON LUIZ STARES 1 07779-8 2822757 I SC
LAERTE LUCIANO PEDROZO 1 17237-5 3210151 I SC ITANITY GRESCHECHEN 1 10609-7 3119654 1 SC
LUIS ALEXANDRE S CAVALCANTE 1 10624-0 1.3568281 I SC ITARSIS TOBIAS '1 10844-8 3118551 I SCr

. MARCELO DE ASSIS SANTOS 1 10603-8 I 3119622 1 SC 11 ITITO HELENO REINERT 10824-3 1791230 SC
MARCELO MONTEIRO I 10803-0 55712310 I PR IWILSON A MASSANEIRO 1 10582-'1 3222048 I SC
MARCELOTEODOROVECZ 1 10510-4 3956451 1 SC 1
MARCIO IVO VILKI 1105.30-9 13115780' 1 SC

. Aprovados em ENGENHÀRIA FLORESTAL - UnC Canoinhas MARIA GORETI HLENKA 1 10610-0 3685344 SC 1
MARIA JUCILEIDE COMITTI I 10585-6 3116135 .

SC--

Nome do Candidato Inscrição Identidade Origem MARILENE DE FATIMA SOUZA FRANCO 1 10841-3 32341004 I PR I
ANbRE ROLlM DA ROSA 11166-0 3448886 SC MARIO ALBERTI JR I' 10628-3 3704164 I SC

EDUARDO BISHOP CASSANTA I 10546-5 57867493 1 PR MARLENE MODOLON PROINELLI I 07501·9 1873259 SC

GEFERSON COSTA MUNIZ. 24568-2 3370037 SC MAURO EVERALDO COUTINHO I 10655-0 3111749 SC

GIANCARLO DE AGUIAR 04247-1 361Ó616 SC MELlSSA KARINE CAPANEMA 1 10693 3 2736710 1 se
.

1
JAYSON MARCONE BENINCA 01057-0 303501431 . SP PATRICIA JEANE GOMES DO VALE ,I 10548-1 3115230 1 SC

JEAN RENE SIEGEL , 1 17204-9 2917193 I SC RAQUEL CUNHER 1 10597-0 3169107 SC

JOAO DANIEL CHUDZY I 2.5648-0 3048105 I SC REGIANE CRISTINA RAFALSKI I 10630-5 3119592 SC

LIGIA M SAWISKI 10518-0 4046747 SC REINALDO BOCKOR 1 10798-0 3874240 1 'SC I
MAURO ITAMAR MURARA JUNIOR 10542-2 2927581 SC ROSA MAR,IA BASSO 1 10563-5 11021:t61 SC

MOACYR P DE PAULA E SILVA 1 10629-1 3118382 1 SC SANDRO CESAR T DE ALMEIDA I 05134-9 42484903 PR

RONALDO JOSE WOSNI 10813-8 3119646 SC SERGIO GRESCZUK I 10641-0 2774166 SC

SJl\YONARA VANIA PEREIRA 10627-5 3661870 SC SIRLEI GONCALVES PALHANO 1 10633-0 3661854 I SC I
SOLANO CORRENT 03403-7 3484690 SC VALDIR KONDAGESKI 1 10668-2 3115801 SC

TIAGO UBA CHUPEL 1 10558-9 3525223 1 SC WANDERLEY ROGERIO BECHEL I 10623-2 1790791 SC 1
-
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Faça agora mesmo seu book! Balada do Rei das Sereias
Não existemulher feia. Existe sim émulhermal-produzida. O rei atirou

E mais bonita ainda você ficará se for fotografada pelas lentes Seu anel ao mar

mágicas do fotógrafoMoisés, e ainda se você fizer 10 fotos você terá E disse às sereias:
direito a um porta-retrato; 20 fotos te darão direito a um porta-retrato _ Ide-o lá buscar,
e a um álbum e se você fizer 30 fotos terá o direito a tudo isso e a um Que se o não trouxerdes,
super poste r 30x40! Virareis espuma

AI'ROVEITE: PROMOÇÃO I'OR TEMI'O LIMITADO. Das ondas do mar!

Escrever é minha vida, expor meus pensamentos, meu

ideal, abrir novos horizontes... Bom! Talvez esses, minha filosofia
de vida.

Às vezes em nossas vidas temos muitas dúvidas entre

tentar ou não melhorar nossos atos, nossas atitudes, nossas vidas,
mas entre o tentar ou não, eu preferi tentar e épor isso que começo
hoje neste esplendoroso semanário, que vem informando os

Canoiuhenses a quase meio século.
E aqui estou! Farei o possível para não decepcioná-los.
BOA LEITURA!

Maravilhosa

Gabrieli Guttervillparalisando olhares num clicksuper especialby
Moisés.

Rapidíssimas
- Wilson Cidral, comemorou seus 19 aninhos dia 20/01.

Parabéns!
.

- Tânia Carvalho atacando a Doces e Fricotes. Achou que
eu ia esquecer, né?!?

- Destaque para JULIANESELEME, a mais conceituada
homeopata de Canoinhas e proprietária da Farmácia Água Verde.

- DouglasTokarskimuito happy comseu new caro Brinque!
- Rosane Godoy (Advance) realmente uma das pessoas

mais elegantes e inteligentes de Canoinhas.
- Mirko Willian realmente um dos melhoresestilistas da

eity.
- Rita Sh�inski e Sil as amigas mais "podres". Detalhe:

"podre de chick".
- Rosa Ferreira dos Santos trocou os ares da terrinha pela

"agitada" Paranaguá. Vê se aparece.
- Jucéia eHelga Bach, asmelhores mestre cucas da região.

Circulando em Joinville
Bem, como o Correio do Norte agora está circulando em

Joinville, não poderia deixar de destacar a beleza da magnífica
Daiane Reinert (ex-miss Joinville) que sem dúvida nenhuma é uma

das mulheres mais bonitas de Se.

Raridade

Destaco esta semana uma das belezasda cityLILIANEFERREIRA
fotografada by Moisés.

COMUNICADO DO MUNICÍPIO DE CANOINHAS
Senhor contribuinte pague o seu IPTU até o dia 31 de janeiro sem multa"

e sem juros. Evite a dívida ativa e transtornos. Canoinhas depende de você.

Todos por UMA CANOINHAS FELIZ.

p--------------------------------------------�
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Branca I

Vermelha :
Branca

�·COM. DE AUTOM'ÓVEIS RODA VIVA LTDA.
�, Representante do consórcio Koerich e União.'

Seja educado
- Sempre que for pedir alguma coisa peça por favor.
- Não ande de bicicleta pelo calçadão.
- Não minta, a não ser que seja necessário.
- Não faça as dos outros suas obras.
- Não inveje os outros, faça por merecer.
- Sorria sempre, o sorriso enriquece quem recebe, sem

empodrecer quem doa.
- Faça por merecer.

Indiscutivel

Formando-se em Fisioterapia é a nossa querida amiga TÂNIA
GOMES DO VALLE. Parabens e votos de muito sucesso é o que

deseja a coluna.

Destaque
- Ao ótimo atendimento de Jaci Joalheiro.
- A beleza de Cátia de Brito.
- A sumida Rafacla Crestani.
- Ao bom humor de Juliana Krailing.
- Ao simpático casaÍ Daniel Ribeiro e Silvia Teodorovics.
- A amizade de Mara Regina Straube.
- A simpatia de Rosane Kohlcr
- A alegria da Graça (Varandâo).

Foram as sereias,
Não tardou, voltaram'
Com o perdido anel

Maldito o capricho
Do rei tão cruel!

O rei atirou

grãos de arroz ao mar

E disse ás sereias:
- Ide-os lá buscar

Que se não trouxerdes
Virareis espuma
Das ondas do mar!

Foram as sereias
Não tardou, voltaram,
Não faltava um grão
Maldito o capricho
Do mau coração!

O rei atirou

Sua filha ao mar

E disse às sereias:
- Ide-a lá buscar

Que se a não trouxerdes, ,

Virareis espuma
Das ondas do mar!

Foram as sereias...

Quem as viu voltar!...

Não voltaram nunca!
Viraram espuma
Das ondas do mar.

Manuel Bandeira

ZI13 - FíLMAGEI'IS
Fones: 622-3784 e 622-1795

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro,

ff- '%(:i� "11�.II

III REUNIDAS· II
�lVDE QUER QUE VOCÊ V�J

R$

CARROS USADOSPLANO 60 MESES - GRUPO COM CORREÇÃO PELO BEM

Uno Mille SX Crédito R$· 9.950,00 Parcela (R$ 202,07
Crédito R$ 11.090,00 ParcelaFiesta 1.0

Crédito R$ 11.750,00 Parcela

Corsa Super 1.0 Crédito R$ 13.187,00 Parcela R$ 267,80

. .'

Rua Caetano Costa 315 - FAX (047) 622-3083
Fones (047) 622-3780 e 622-3572

Canoinhas-Santa Catarina

Gol LO i

PLANO 60 MESES

Buggy s/porta Crédito R$ 7.400,00 Parcela R$

96 PretoUno..Mille EP G

97

96

Saveiro CL
.\

1.6 G

225,22

238;63
D-20 D

G 94,R$ Fiorino 1.0

146,76

Corsa 1.0 G 97 . Vermelho

Escort Hobby 1.0 G 96 . Prata

GollOOO I Plus G 96 Azul claro

Monza SLE 1.8 G 90 Branco

Parati GL A 87 Branca

Parati LS A 83 Azul

Pick-up Corsa GL G 96 Cinza

Suprema GLS G 93 Cinza

Tipo 1.6 IE G 95 Cinza

Uno Mille 4 portas EP G 96 Vermelho
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